
２０１２年　利用者アンケート　　返信データ

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

1 男 静岡 身延 富士宮 58 パート 1 1 1 1 1 1
転落した場合電車を避ける場所を
ホーム下に作ってもらいたい今迄は
人命軽視だったのだと思う

付加価値が高くなれば運賃が高くて
ももっと利用する

ニーズをつかむために頭を使って下
さい例えば温泉電車・B級グルメ電
車・コンサート電車など

2 女 静岡 身延 西富士宮 62 主婦 1 1 1 1 1 1
東海道線と身延線の接続改善。どう
して富士駅止まりでなく興津なの
か？

安全面などをＰＲし、ＪＲを利用するこ
とによる利点などもＰＲする。機械化
によって便利なようで不便（特に年寄
り）駅員を配置し親切丁寧な対応が
必要。

3 男 静岡 身延 西富士宮 50 会社員 1 1 1 1 1 1
通勤時の東海道と身延線の連絡を
便利にすることに一考してください。
ダイヤ改正ごと不便になりました。

通勤や旅行をしやすくして下さい。

4 女 静岡 身延 西富士宮 78 無職 1 1 1 1 1 1

5 女 静岡 身延 西富士宮 62 会社員 1 1 1 1 1 1
西富士宮駅にエレベーターを付けて
ほしい。

西富士宮駅にエレベーターがあれば
老人がタクシーやバスで、富士宮駅
まで行かなくても市立病院へ行ったり
することができる。

6 女 静岡 身延 西富士宮 66 無職 1 1 1 1 1 1

身延線から富士へ出て、浜松方面に
行く時、以前はずっと浜松まで乗り換
えなくてもいくことができ、とても便利
でした。ぜひ熱海・浜松間を一本にし
てもらいたいと思います。それから車
内のアナウンスがとてもはぎれよく
言ってくださる人、言葉がはっきり聞
き取れない人もいるので注意。

省エネの時代、昔のように窓が開い
たらとても涼しいと思う。そして冷房も
マメに冷やしすぎないように調節をお
願いします。

7 女 静岡 身延 西富士宮 53 広告配付 1 1 1 1 1 1
身延線の本数、西富士から富士の
本数を増やしてほしい。また、東海道
との接続をよくしてほしい。

階段が急で年寄り困る。満員電車に
ならないように、本数増をしてほし
い。身延線、前よりとかわかりにくい
ので、ボタンやめて全部で降りれるよ
うにしてほしい。

鉄道の利用は絶対増やしてほしい。

8 女 静岡 身延 西富士宮 64 無職 1 1 1 1 1 1

身延線西富士駅周辺には駐車場が
ないので、駅まで歩いて行った後の
駅階段の上り下りは高齢者にとって
は大変きついので、エレベーターを
設置してほしい。　富士駅の上下線
接続ダイヤを表示してほしい。

9 男 山梨 身延 鰍沢口 73 無職 1 1 1 1 1 1 柵を作る以外に方法はない。

駅の無人化以来きっぷを買うのに
困っている。わざわざ電車賃を払っ
て買いに行っている状態である。結
果高い運賃になってしまう。

10 男 山梨 身延 市川大門 72 無職 1 1 1 1 1 1 廃止はだめ。

11 女 山梨 身延 市川大門 88 無職 1 1 1 1 1
いつも身延線ありがたいと思ってい
ます。利用者、行政がもっと自覚しな
ければと思います。

身延線をみすてないで下さい。

12 男 山梨 身延 市川本町 60 会社員 1 1 1 1 1 1
事故のない安全な鉄道を目標にして
ほしい。（点検・整備）

番
号

性
別

県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

13 女 山梨 身延 市川本町 69 無職 1 1 1 電車とホームの段差が大きい。

14 男 静岡 御殿場 大岡 57 自営業 1 1 1 1 1 1
設備投資にお金が掛かるなら、あら
ゆる面で鉄道職員の増強が必要な
のではＯＢの力も借りて。

日本の鉄道は我が国を代表する文
化、文明であると思います。お上（政
府・民主党）は何を考えているんで
しょうね。ガンバレＪＲ東海

15 女 静岡 御殿場 下土狩 89 無職
下土狩駅にエレベーターが出来はじ
めました。沼津に行くのに楽になりま
すありがとうございました。

16 女 静岡 御殿場 下土狩 76 無職 1 1 1 1 1 1
目の不自由な方、幼児等多感な時期
等、是非防護柵が必要と思う。

時間により駅員が不在で不便を感じ
るときがある。

17 女 静岡 御殿場 下土狩 55 自営業 1 1 1 1 1 1

・新幹線熱海駅のような柵はとても有
効でしょう。　・毎月新幹線代金だけ
で、２０万程度支払っています。かな
り高いといつも思っています

・御殿場線下土狩駅の東西通路を設
置するつもりがＪＲにはないとのこと
ですが、地域の為にも橋上駅化して
欲しい。　・本数も伊豆箱根鉄道に負
けない位の数に増やしてほしい。

三島駅に停車する「ひかり」を増やし
て欲しい。乗降客数からも停めてし
かるべきと思う。また、ＪＲ西方面か
ら夜帰宅するのに、浜松・静岡までし
か来れなくて、とても困るので何とか
してほしい。

18 男 静岡 御殿場 岩波 56 会社員 1 1 1 1 1 1
駅を無人化ではなく、常に社員の方
が常駐していて欲しい。

19 男 静岡 御殿場 富士岡 70
保険代理

業
1 1 1 1 1 1

お客さんのマナーと自己責任の為特
にないができればホームにベンチを
多くしてほしい。

ホームに渡る陸橋を無くしてほしい。
雨の日、風の日、寒い日に手すり側
に人が並んで手すりが使用できず、
足の不自由な人は階段を降りること
も登るときも困っている。

東海・東日本の接点の為か乗り換え
が多すぎる。

20 男 静岡 御殿場 富士岡 68 無職 1 1 1 1 1 1

民営化されているのに連絡、問い合
わせなどについて、電話での対応が
できず、ＪＲに対しておおいに不満で
ある。

御殿場線の高齢者対策として、バリ
ヤフリー化を推進してほしい。

21 男 静岡 御殿場 富士岡 60 無職 1 1 1 1 1 1

22 男 静岡 御殿場 富士岡 76 無職 1 1 1 1 1 1

23 静岡 御殿場 御殿場 1 1 1 1 1 1

線路沿いの雑草をなんとかしてほし
いゴミを捨てるタバコを捨てるどうに
かなりませんか工事に来る人たちに
10分でも雑草ゴミのをというと担当の
違うようで国鉄時代をそのまま・・・会
社も個人の家だったらすぐ処理しな
いと大変だと思いますが景観が良い
とゴミも捨てにくいと思います

24 男 静岡 御殿場 御殿場 84 無職 1 1 1 1 1 1

25 男 静岡 御殿場 御殿場 62 自営業 1 1 1 1 1 1

ＪＲ東海の休日乗り放題￥２６００切
符　　ＪＲ東海名古屋方面の青空フ
リー￥２５００同じ￥２５００にして下さ
い。それとＪＲ東日本でも同じのを
使って下さい。不満はない。

ひかりがもう少し、静岡県内に停ま
ればよいなと思っている。しかしあま
り停まると光の意味がなくなるし、考
えいろいろです。

26 男 静岡 御殿場 御殿場 60 会社員 1 1 1 1 1 1
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

27 女 静岡 御殿場 駿河小山 会社員 1 1 1 1 1 1

無人駅が増え列車が遅れることが多
い　定期券や回数券等駅員のいる駅
に行かないと購入できないので非常
に不便

28 女 神奈川 御殿場 山北 52 パート 1 1 1 1 1 1

台風や大雨で御殿場線は不通にな
り不便。山北高校生徒も通学できな
い。せめて国府津・山北間は運行し
て。

赤字だから無人化、本数が少ない→
不便だから利用しないという悪循環。
本数が増えれば利用する。

29 女 神奈川 御殿場 山北 30代 会社員 1 1 1 1 1 1

無人化をしないで有人にしてほしい。
山北駅はベビーカーや車椅子では利
用できません。エレベーターの設置
が必要。2両では短すぎます。最低で
も3両希望します。

理想は全てに時間帯30分間隔のダ
イヤです。電車の本数が増えれば利
用者も増えると思います。キヨスクも
ほしい。赤字路線でしょうがよろしく
お願いします。

30 男 神奈川 御殿場 山北 55 会社員 1 1 1 1 1 1
列車の遅れ等は無人駅でも適切に
正確に早く伝えてほしい。

無人駅・ワンマン運転…新幹線の最
高技術を持っているＪＲ東海が毎日
時刻表通りに走っていないのは何故
だ？御殿場線だからなのか？乗るた
びに時間通りに行けるか不安だらけ
だ！

31 女 神奈川 御殿場 山北 67 無職 1 1 1 1 1 1
２両の電車は、混むので立って乗っ
ている人が多いので、３両にしてもら
いたい。全駅の切符を売ってほしい。

ワンマンだと電車が遅れるので、ワン
マンでない方が良いと思う。

32 女 神奈川 御殿場 山北 70 無職 1 1 1 1 1 1
以前、昨年までは新幹線通勤をして
いました。御殿場線は不便（６９才ま
で）

駅の構内が不衛生。駅員が居た時
は、掃除も比較的きれいだった。

列車の停車回数が多少増加すれ
ば、利用者は多くなると思う。少ない
ため通勤等に自車を利用する為、乗
客数が減少。どちらにしろ、いたち
ごっこ

33 男 神奈川 御殿場 山北 76 無職 1 1 1 1 1 1

車内優先席の件でお願いしたい。何
のための優先席か自分は障害者で
すが、若い人、他の人が電話を使っ
ています。又以降、車掌に話したら、
電話をしてないからいいではないか
と言われ、何のために優先席がある
のかといいました。又、他の会社で
は電話をＯＦＦにして下さいと放送し
ていますが、なぜ御殿場線だけ車内
放送がないか、何のための優先席
か、お知らせ下さい。リニアより在来
線の方をもう少しみてもらいたい。

34 男 神奈川 御殿場 山北 37
アルバイ

ト
1 1 1 1 1 1

特急あさぎり　たかが２０数キロ程度
の距離に特急料金８２０円取るのは
正直おかしい。特急料金を別の形に
変えて安価に設定し、かつ、停車駅
を増やせば、乗客も増え、収入が増
えるのではないかと思う。　東海道線
東京や小田原方面の直通希望しま
す。

飛行機や高速バスと比べて明らかに
不利なのは判っているはずだから、
そのあたりを充分理解してほしい。
同じ県内でも、会社が違うだけでも、
会社が違うだけで、極度の不便を強
いられているのか、理解していない
のではないか？だったら、民営化時
に、ＪＲ東日本に属していたら、全く
別になっていたと思う。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

35 男 静岡 東海道 三島 36 会社員 1 1 1 1 1 1
現状では安全柵が一番適しているの
かと思います。

ひかりの停車パターンを見直してほ
しい。東海は（個人はともかく）組織
になると横暴な態度が目に付く、個
人まで横柄なトヨタやダイハツよりは
ましだけど。

36 男 静岡 東海道 三島 55 会社員 1 1 1 1 1 1

①ホームと電車の出入り口尾をフ
ラットにする　②電車とホームの間を
狭める　③センサーで感知し、警戒
音を発する

トイレはセンサー方式で流すようにす
る。雇用対策で震災を大量採用する
こと。

６時始発とすること。(新幹線　上下）
東海道線に、三島・函南に竹倉新駅
を新設すること。

37 男 静岡 東海道 三島 45 会社員 1 1 1 1 1 1

沼津、三島など主要駅に２４時間対
応できる保育所を設置し、共稼ぎ宇
夫婦を援助し、少子化対策を支援す
ること。

38 静岡 東海道 三島 1 1 1 1 1 1

私はＪＲ東海の新幹線を頻繁に利用
していますが、大阪方面に行くのに
不便を感じています。もちろん帰って
来る時も同じです。

朝と夜の三島駅のひかり号の便を、
１～２便でも増やして下さい。名古
屋・大阪にビジネスに出張する時、と
ても困っています。間に合わないで
す。

39 男 静岡 東海道 三島 52 会社員 1 1 1 1 1 1

１. 上り新幹線６：００発車　６：２６で
は会社に間に合わない　６：００なら
出勤できる。東京に部屋をかりる必
要なし。　２. ユーロードに下り専用エ
スカレーター設置

東海は６両編成に全部すること　東
京は１０両が当たり前

40 男 静岡 東海道 沼津 70 年金者 1 1 1 1 1 1 自己責任でよい。
ダイヤに遅れが出た時スピードを出
しすぎ。

増やすことは無い。1時間に4本ぐら
いでよい。東海道線片浜～三島

41 静岡 東海道 沼津 1 1 1 1 1 1

沼津駅御殿場線を利用しています。
ダイヤのお粗末さ。南北改札を通り
抜けられない。駅のバリアフリーのな
さ。老朽化全て問題。ＪＲ西（関西）で
は考えられない。時間かけすぎ。

ダイヤ少なく車社会になっている。
（バスも同じ）東京に行くにも、静岡に
行くにも高い料金で行く気がしない。

42 男 静岡 東海道 沼津 80 1 1 1 1 1 1

ホームと事務所に責任者を配置する
乗降客への安全重視の配置と緊急
放送・連絡・器具が目立ったところへ
の設置

ダイヤが新幹線優先　在来線編成が
かたよっている　運賃・特急料金も高
価だ　ホームでの乗降安全確認が弱
いのは問題である

沼津駅にエスカレーターの設置が望
ましい　高齢化社会がますます進む
からだ

43 女 静岡 東海道 沼津 30 会社員 1 1 1 1 1 1
・車両が少ないと混雑して困る(通勤
時）　・ホーム安全柵を設置してほし
い

　

44 女 静岡 東海道 片浜 75 無職
昔の駅員さんのように親切で気楽に
話をしてほしいです。

今までは車移動が多く昔の汽車の時
代しか知りません。昔の駅員さんは
よく話を聞いてくれました。

鉄道を増やしてくれるのはうれしいで
す。私は自動車よりも汽車の方がの
んびりできて好きです。

45 男 静岡 東海道 片浜 29 大学生 1 1 1 1 1 1

転落事故防止に関しては乗り降りで
きるだけのスペースだけを残してコン
クリート（ブロック）等で周りを囲ってし
まうのが安全でしょう。

今沢団地近くの第4今沢踏切ですが
電車が駅に来る前に遮断機が降りて
しまって、降りるのが早すぎる。もう
少しタイミングを考えて頂けたらと思
います。いつも思います。

学生土日1000円（往復）キャンペーン
をやってほしい。

46 男 静岡 東海道 片浜 65 無職 1 1 1 1 1 1
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47 女 静岡 東海道 片浜 75 無職 1 1 1 1 1 1

三島に行く時沼津での乗り換えが多
くホームが違うときもある。障害者の
ためのエスカレーターがほしい。三島
発沼津行きはなくしてほしい。沼津の
停車時間が長すぎる。

48 男 静岡 東海道 片浜 62 無職 1 1 1 1 1 1
費用対効果を考慮すれば現状以外
に策なし。

沼津駅高架、原貨物駅は速やかに
着手すべき。気候温暖、日本の「ま
ほろば」の人々はスルガボケのため
何でも反対、とにかく反対為政者も
同様で大衆迎合、断じて行う気概は
ないのが今の沼津駅。決めたことは
速やかに行うべき。

東京へ新幹線以外で行く場合、踊り
子は湯治客用のダイヤであり、生活
者には不便。熱海でＪＲ東海と東日
本の縄張り争いがあり、両社は犬猿
である。例えば静岡・東京間に快速
を走らせるとか何とかならないだろう
か。

49 女 静岡 東海道 片浜 1 1 1 1 1 1 今のままで良いと思います。

50 女 静岡 東海道 片浜 70 無職 1 1 1 1 1 1
駅構内で酒を売らない。電車の中は
禁酒にしてほしい。

乗車口を残してホームに新幹線と同
じ柵をつける。そうすれば無人化で
いいと思う。

新幹線新富士駅を富士駅と同じ場所
にしてほしい。利用したくても利用で
きない。

51 男 静岡 東海道 片浜 79 無職 1 1 1 1 1 1

列車ホームに雨、風、寒暑を凌げる
待合所がほしい。高架の改札付近で
結局ウロチョロ、慌てて階段駆け下り
危険。

年金の減額、一方在来線ますます不
便に、つい新幹線利用で交通費増
分、旅行回数、夜、昼減で帳尻合わ
せ。これじゃ老人楽しみ無く、お先
真っ暗闇。されば高速バス利用に在
来線退廃化。

年金生活、折りには孫に土産、小遣
い、倹約で在来線で上京、乗り継ぎ
増結、切り離し追い越され、接続待ち
多く東京が遠い。在来線快速直通運
転で精一杯お急ぎ願えないでしょう
か

52 男 静岡 東海道 東田子の浦 62 会社員 1 1 1 1 1 1

ホームに駅員を置くように。転落防止
柵をつくるように。「めまい」など身体
が悪いときなどでふらついたときホー
ムに座り込んだ。

編成の中にトイレの設備のない列車
がある。駅員が夜間不在の駅が多
い。列車の遅れ（10分位）であって接
続されず次が1時間待ちがあった。
9/15の身延線

53 男 静岡 東海道 吉原 30 会社員 1 1 1 1 1 1
とにかく接客業という意識をもっとつ
けて下さい。お客様あっての会社な
のではないでしょうか。

ＪＲの社員は何を聞いてもめんどくさ
そうで腹が立ちます。少なくても接客
業なので教育の徹底をお願いしま
す。事故等の情報が全然伝わってこ
なく電車がいつくるのかがわからな
い事が多すぎる。

54 静岡 東海道 富士 1 1 1 1 1 1

富士駅を利用していますが東京行き
が1日1便になってしまいました。昼間
にも何回かあれば便利になると思い
ます。（注）2012年3月ダイヤ改正で
無くなりました）

55 女 静岡 東海道 富士 58 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームと電車の間がありますので、
不安になることもあります。段差がな
いようにお願いします。

富士駅は駅南地区は少しきれいです
が、駅北方面の階段等、少し整備し
てきれいにしてほしい。

富士は新幹線とＪＲが別にあるため
不便です。富士←→新富士駅との利
便性を考えてほしい。車できて駐車し
ています。

56 女 静岡 東海道 蒲原 56 会社員 1 1 1 1 1 1
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57 男 静岡 東海道 興津 75 1 1 1 1 1

各駅とも新幹線のようなバリアフリー
にすればいいと思いますが、絶対で
はありません。やはり一人一人が注
意するのが一番いい方法です。突き
落とし人間、酔っ払い人等おります。
いつも職員の方達には感謝しており
ます。

エアコンの調節をきめこまかにして下
さい。夏は冷たい感じです。（一方法
として温度２８℃位で風景を多くした
方が車外に出たとき、いいのではと
思います）

新幹線のぞみを静岡駅に停車するよ
うにして下さい。静岡の県都に停車し
ないのは名古屋が静岡市に遺恨が
あるのですか？東京都名古屋の昼
間ですが、如何でしょうか。

58 男 静岡 東海道 草薙 60 運転手 1 1 1 1 1 1 階段をエレベーターにしてほしい。 静岡駅にのぞみ停車を。

59 女 静岡 東海道 草薙 75 1 1 1 1 1 1

東京～静恩から行くのに必ず乗り換
えなくてはいけないそれも乗換駅は
種種と変わる以前はそのままいけた
ので乗り換えなしでいけるようにして
ほしい

熱海から浜松までの区間車両の数
が少なすぎる立ってもみあって当たり
前と考えないでもっと車両数を増やし
てほしい

60 男 静岡 東海道 草薙 67
年金生活

者
1 1 1 1 1 1

昔のようにホームの中央に、ホーム
事務所を置き、要員の配置を。大変
かもしれないが利用者に身近なＪＲ
に。いまのＪＲは民営化以降、単なる
輸送機関に変質した。

・トイレのない電車は無くすこと　・見
合い電車は通勤時間帯に限ること。
年金生活者にとって、運賃料金が高
すぎ、旅行もできない。・静岡駅コン
コースに待合室を。

年金者組合として、過去２回静岡駅・
ＪＲ東海に要求にもとづく要請を行っ
たが、要求書も受けとらずに、会うこ
とさえ拒否している。市民や利用者
の声を直接聞く、身近なＪＲになぜな
らないのか。ギモン！

61 男 静岡 東海道 静岡 55 会社員 1 1 1 1 1 1
早朝東京直通の普通を走らせてほし
い。安く、正確な時間に行きたいた
め。

62 男 静岡 東海道 静岡 58 会社員 1 1 1 1 1

ダイヤ変更（Ｈ24，4）以降車両が減
少して混雑する
ようになりました。その為、発車が遅
れ不便になり
ました。（静岡駅で切り離す）

在来線延着の為、新幹線を待たす事
や、その反対の時がありますが、駅
の説明は不明確につき、基準を明確
にしてほしい。急げば乗れるのか
が。

63 静岡 東海道 静岡 1 1 1 1 1 1
客を通行する「もの」としかみていな
い方々がほとんど。

競争のない会社と取引をしている。
競争の厳しい会社は大変つらい思い
をしていると感じます。

64 男 静岡 東海道 静岡 63 会社員 1 1 1 1 1 1 柵を設置するしかないと思う。

ホームでの転落事故（酒飲者、故意
に押される）に不安遅れる場合には
全てアナウンスの説明がほしい朝の
ラッシュ時に以前より車両数が減らさ
れているので毎日苦痛である。

無人駅だと突発的な事象が発生した
場合に即応性が
ない。少なくても所轄場所に通じる直
通電話の設置が望まれる。

65 男 静岡 東海道 静岡 58 会社員 1 1 1 1 1 1 駅員の増員と改札時のチェック。

通勤時間帯の車両増加。混雑時な
のに車内奥に入れと
言うのは無理な話。満員で気分が悪
い乗客が出て遅れたことがある。

カードを利用する人が増えせめて近
県だけでも、１枚の
カードで乗降できるシステムを作って
ほしい。列車の遅れが顕著。あまり
にも多すぎるのには驚く。

66 男 静岡 東海道 静岡 49 公務員 1 1 1 1 1 1
通勤時間帯は8両以上での運転を。
18きっぷを通年使用できるように。

新幹線を通しても在来線は残すべき
だ。

67 男 静岡 東海道 静岡 50 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームに安全柵を設置するのが良
い。

通勤時間帯はせめて10両にするべ
きである。ＪＲ東海はサービスが悪す
ぎる。ホームに安全柵を設置するべ
きである。草薙駅にエレベーターを設
置するべきである。

新幹線の喫煙車両を増やしてもらい
たい。
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68 女 静岡 東海道 静岡 84 無職
障害者には改札時電波感知ベルを
着用させ歩行すると感知警戒域が警
察に知らせる

在来線の駅は路上駅に改善して両
サイドから出入り乗車できるようにし
たい

乗り継ぎは浜松駅のようにホームを
変えない。長時間乗車で冷房・暖房
がきつすぎるので老体用の常温車を
3～４両連結する時１両は冷暖房車
にしない。

69 男 静岡 東海道 静岡 71 無職 1 1 1 1 1 1
在来線、熱海ー浜松間が特に不便。
どうして快速がないのかまた車内トイ
レがないのか。

リニアは人間社会の交通機関ではな
い。環境、自然、社会を破壊する。即
中断し、その金を有効に使え。

70 男 静岡 東海道 静岡 61 無職 1 1 1 1 1 1
ホームドアを設置するのが良い。
ホームドアを設置しないのであれば
転落監視員を複数配置する。

東静岡駅コンコース内を自転車を押
して通行できるようにしてほしい。そ
の時には北口、南口のエスカレー
ター利用も可としてほしい。

新幹線「ひかり」を静岡駅に上下とも
1時間に2本停車させてほしい。

71 男 静岡 東海道 静岡 70 年金者 1 1 1 1 1 1

柵を設置する。駅ホーム要員が少な
いので増加させること。停車時間は
余裕を持ってほしい。慌てる人もい
る。

トイレを必ず付けて下さい。横座りの
車両は通勤帯だけにして下さい。駅
のトイレは2か所ぐらいに。老人の自
動販売機は難しい。

こだま号を増やして下さい。ひかり、
のぞみの停車回数を増やして下さい
（静岡駅）。新幹線の運賃料金を安く
してほしい。自由席を多くしてくださ
い。指定席がガラガラの時がありま
す。ひかり・のぞみの6～7割は自由
席にして下さい。

72 男 静岡 東海道 静岡 69 鍼灸師 1 1 1 1 1 1
リニアは必要ない。その建設費を料
金値下げに充ててほしい。

73 女 静岡 東海道 静岡 64 1 1 1 1 1 1 在来線・新幹線とも安全柵がほしい。

駅に座る椅子がほしい（静岡駅）在
来線・新幹線の乗り場に視覚障害の
方の点字案内がほしい。安全柵がほ
しい。車椅子で乗降できない駅にエ
レベーターの設置を。

これから人口は減っていくだろう。リ
ニア新幹線を作っても飛行機との調
節などがある。それより、今まである
鉄道の充実を願います。静岡空港も
赤字など税金が無駄だと思う。人々
にやさしい社会を！

74 女 静岡 東海道 静岡 73 無職 1 1 1 1 1 1

静岡駅のコンコースに車椅子を置い
てほしい。（仲間との待ち合わせに使
いたい）用宗、安倍川駅にエレベー
ターをほしい。

中央リニア新幹線は本当に必要で
しょうか。自然を破壊してまで作る必
要はないと思いますが。狭い日本そ
んなに急いでどこへ行くの？

75 男 静岡 東海道 静岡 67 年金者 1 1 1 1 1 1

運賃料金が高すぎる。国鉄から民営
化のために上げたが「金余り」のＪＲ
東海は運賃料金を下げもうけを利用
者に還元してほしい。

エコ・環境を守る立場からリニア計画
は中止し採算性はなくてもローカル
線を充実してほしい。

76 男 静岡 東海道 静岡 76 無職 1 1 1 1 1 1

在来線の昼間、3両編成は短すぎ
る。座れたことがほとんどない。新幹
線はのぞみばかり走っていてのぞみ
の停車しない駅はなんとも利用しにく
い。

77 男 静岡 東海道 静岡 69 1 1 1 1 1 1 騒音対策、耐震対策はどうですか。
新幹線の料金がなぜ安くならないの
か。電気料金などを引いても十分利
益は出るのでは。
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78 男 静岡 東海道 静岡 79 無職 1 1 1 1 1 1

ＴＯＩＣＡを使って静岡からも東京まで
乗れるようにしてほしい。ＪＲ各社間
の相互利用を可能に。ＪＲ東日本で
はジパング会員の駅レンタカーは
30％引きであるが、他社ではそうで
はないらしい。少なくてもＪＲ西日本
はダメ。

のぞみに重点が置かれすぎ。静岡・
浜松は勿論他の駅は言うに及ばず。
欽ちゃんの仮装大賞にも静岡に新幹
線が止まらないことが揶揄されてい
たことをご存知か？

79 男 静岡 東海道 静岡 70 1 1 1 1 1 転落防止さくの増設

車両は3方シートにすぺて変えてし
まったのか不満旅はロマンスシート
がいい　ダイヤ乗り継ぎなしで東京
へは行きたいバスに乗ってしまう

乗り心地の良い車両でロマンスシー
トにして乗客は物ではない人として考
えて欲しい

80 女 静岡 東海道 静岡 66 無職 1 1 1 1 1 1
・電話が話し中でつながらないことが
多い。　・構内の休憩場所がない、椅
子をもうけて下さい。

ダイヤ改正を年２回行われていま
す。変更される時間が少ないです。
毎回行う必要がありますか。時刻表
をその度に必要としています。

81 女 静岡 東海道 安倍川 71 1 1 1 1 1 1
やっぱり柵があればいいのではない
かと思う

先日安倍川駅一番線で待っていると
反対側に降りた母子車いすに乗った
小学3～4年の男の子を見ました彼は
病気なのか足に力が入らず階段を
昇るのに手すりをつかまりふらつきな
がら必死に登りお母さんは車いすを
もってあの高い階段を上がっていき
ました健康な人でも大変な高い階段
ですぜひエレベーターをつけて欲し
いです

静恩駅のコンコースにベンチを置い
てほしい休憩場があると本当に助か
ります　車両にボックス車両をつけて
ほしい

82 男 静岡 東海道 安倍川 60 会社員 1 1 1 1 1 1
ホーム要員が必要、せめて混雑時だ
けでも。新幹線で安全柵ない駅もあ
る。早く安全柵を。

在来線あっての新幹線（アクセスな
ど）、リニアに力を入れるのではなく、
在来線のサービス改善を！※ダイ
ヤ、編成、トイレ無し車両(直ちに）※
東海道新幹線の恒久対策はどうなっ
ている※駅無人化など理解できな
い。不便を住民、自治体に押しつけ。
公共交通を営業するなし。※名松線
をＪＲの優先で一日も早く復旧を！

料金を半額にして！

83 男 静岡 東海道 焼津 48 公務員 1 1 1 1 1 1
ホームライナーだけでなく通勤快速
を整備して下さい。

静岡駅発着のダイヤを見直してほし
い。

84 女 静岡 東海道 焼津 54 教員 1 1 1 1 1 1 柵をつけるべきです。
静岡県内の快速がほしい。のぞみ優
先すぎ、ひかり、こだま少ない。

こだまガラガラなので、こだま割引の
切符を出してはどうか？

85 男 静岡 東海道 西焼津 59 歯科医師 1 1 1 1 1 1

赤石山脈の自然を壊すな。リニアは
いらないので（つまり私の住んでいる
ところでは使うことがない）そのお金
でホームに早く柵を作るべきです。

静岡地区はホームライナーを除くす
べてお見合いシートで熱海↔豊橋を
乗ると疲れてしまうのでボックスシー
トもつけてほしい。

のぞみばかり増やして、こだまはとも
かくひかりの止まるの少ない。これで
はいやになる。今止まるひかり号も
京都↔岡山は全ての駅に止まるので
ひかりの意味がない。

86 女 静岡 東海道 西焼津 70 無職 1 1 1 1 1 1

駅の電話番号を電話帳に載せて下さ
い。昨年3.11のあと運行状況を聞く
時番号がわからず聞けず、西焼津で
１時間以上待って浜松に行きました。
これは困ります。

３両編成が多く、（上りの１０時前後・
下りの16時30分過ぎ）ぎゅうぎゅう詰
めで大変疲れる。
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87 男 静岡 東海道 西焼津 70 無職 1 1 1 1 1 1
運賃を下げてほしい。車両編成を増
やして下さい。社員の人員削減に反
対します。

トラック輸送から貨物列車への運送
に比重を増やすことだと思います。

88 男 静岡 東海道 藤枝 48 建設業 1 1 1 1 1 1

朝はどこの車両に乗っても満員で
す。満員電車に無理に乗り込もうと
するので、時間が掛かり駆け込み乗
車もあると思います。本数を増やせ
ませんか。

89 静岡 東海道 藤枝 1 1 1 1 1 1 トイレはいつもきれいにして下さい。

90 男 静岡 東海道 藤枝 82 無職 1 1 1 1 1 1

数年前、網棚に忘れ物をした。下車
直後気づき藤枝駅事務室に行き確
保を依頼した。結果終点の浜松では
なかったとの返事。隣駅あたりまでに
対応できないサービス低下に驚い
た。このような地道なサービスを期待
したい。

91 男 静岡 東海道 藤枝 73 無職 1 1 1 1 1 1

すべての駅への安全柵はリニアより
優先させるべき。ホームのエレベー
ター・エスカレーター設置は評価しま
す。

車両が少ない。混雑がひどい。車両
が貧弱。対面ではなく4掛けを。特に
豊橋ー浜松ー熱海が非常に悪い。

静岡から九州、四国へよく行きます。
静岡から離れるほど、車両がよくな
る。

92 男 静岡 東海道 藤枝 64 無職 1 1 1 1 1

問い合わせをするために最寄りの駅
に電話しようとしても055-3772-3910
しか見つからない。なぜ明らかにしな
いのか至って不便。客車であるなら
大半の人が座れるように車両数を多
くして。人間は貨物ではありません。

安全性。運行時刻の確実性をアピー
ルすると共に旅客（旅行）の快適さを
もっと追求する。お見合い型の座席
は最悪。

93 男 静岡 東海道 藤枝 52 公務員 1 1 1 1 1 1

ラッシュ時の時間あたりの到着両数
を増やしてほしい。６時～８時半　６
車両×１０本＝６０輌(平均１２分）の
ところを、１０輌×８本＝８０輌（平均
１５本）にしてはどうか？

94 女 静岡 東海道 藤枝 52 会社員 1 1 1 1 1

95 女 静岡 東海道 六合 54 会社員 1 1 1 1 1

96 女 静岡 東海道 六合 51 会社員 1 1 1 1 1 1

97 男 静岡 東海道 島田 49 公務員 1 1 1 1 1 1
通勤時の車両増。トイレ車両を増や
してほしい。

ひかりに喫煙車両を。ひかり・こだま
の増便。
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98 女 静岡 東海道 菊川 1 1 1 1 1 1

静岡駅始発電車がホームにいても先
の電車が来るまでドアを開けないこと
が多くあった。（今は減った）その時
はホームには両方に並ぶ人の列が
あり、更に到着列車の客がホームに
あふれ、エスカレーターは特に降りら
れない。本当に危険で、駅員に何度
（何日）もドアを開けろと抗議したが
間違えて乗る客がいるからとドアを
開けなかった。危機管理対策をきち
んと考えるようお願いします。

静岡県内は車両が短すぎる。始発駅
で列に並んでも座れないことが多い
どころか乗れないこともある。ダイヤ
も新幹線を使わせるためか、こだまと
の接続は短距離電車のみで長距離
区間の電車本数はやたらと少ないも
しくはホームライナー等を増便し金を
とる作戦は姑息。台風災害等の復旧
も新幹線ばかり迅速に行い在来線は
非常に遅い。対応も悪い。駆け込み
乗車について徹底的に注意している
が本数が少なすぎるのも原因では。
本数が少なすぎて人が溜り静岡駅
ホームは黄色の線の外ギリギリしか
歩けない事がよくある。

静岡駅は特にですが、ほぼすべての
駅が改札に向かう
階段が少ないため人が密集し非常に
危険。改札口も別の出口等を増やす
ことを望みます。物を落として菊川駅
に問い合わせをしてほしいと頼んだ
ところ電話が設置されていないと言
われた。電話という当然の手段を主
要の駅にしか設置しないのはなぜで
すか。何かあった時どう対処するの
でしょうか。必要経費まで削るのは度
を越えていると言わざるを得ません。

99 男 静岡 東海道 掛川 64 無職 1 1 1 1 1
土日のダイヤで日中の車両を６両編
成にしてほしい。早朝は３両でよい。

静岡県内でも快速を編成してほし
い。(有料であるホームライナーでは
なくて)

100 女 静岡 東海道 掛川 21 学生 1 1 1 1 1 1

浜松駅で、下り・上りの電車が同じ
ホーム(１番線と２番線等）に同時に
到着し、ホームに人があふれかえっ
て危険だと感じた。利用者が多い駅
ではホームをわける（１番と４番など）
ことを徹底してほしい。

平日の昼間だとダイヤの間隔が２０
分以上あることがある。１５分に１本く
らいは走らせてほしい。学生用定期
券が距離のわりに高額なので、もっ
と安くしてほしい。（他の地方の私鉄
は同じような距離でももっと安い）

豊橋～熱海間に快速(追加料金なし）
が無いの不便。豊橋以西のような快
速電車があれば、電車を使おうとい
う人が増えるのではないか。（自分
も、静岡までの快速があれば使いた
いと思う）

101 女 静岡 東海道 掛川 57 会社員 1 1 1 1 1 1
掛川駅の木造駅舎はそのままに！
袋井駅にエレベーター設置を。

102 男 静岡 東海道 袋井 57 会社員 1 1 1 1 1

103 男 静岡 東海道 磐田 63 会社員 1 1 1 1 1 1
電車の遅れに対しての説明不足が
ある

104 男 静岡 東海道 豊田町 52 1 1 1 1 1 1

防護柵を全ての駅に設置すべき。視
覚障がい者、高齢者、突然の疾患、
子供にも対応できる。（貨物列車など
通過車両が恐い）

天候などの対応において、遠隔地で
の障害の際は、そこから離れた区域
では短区間での折り返し運転の対応
をするよう要請します。また列車を駅
に停車させその中での待機ができる
ようにしてほしい。駅間の停止のみで
も良いので、２～3時間復旧に時間が
掛かるようなら代替バスを用意して
ほしい。

105 女 静岡 東海道 浜松 60 団体職員 1 1 1 1 1 1
各駅にガードを付けてほしい。（熱海
駅のように）

トイレが汚い。高速道路のサービス
エリアのトイレが清潔で利用しやすい
のにＪＲのトイレは昔のまま（和式が
多いなど）で使用しにくい。
静岡駅に「のぞみ」が止まるようにし
てほしい。

航空会社は早割などお得な割引が
あるのに、回数券・往復割引がある
が、必ず利用できるわけではないの
で不満がある。

106 男 静岡 東海道 浜松 56
地方公務

員
1 1 1 1 1 1 目視が大切

金沢から名古屋まで特急運賃を買わ
されて名古屋でおかしいと言ったらＪ
Ｒ西日本（米原）まで行って払い戻し
をして下さいと言われた。

107 女 静岡 東海道 浜松 71 主婦 1 1 1 1 1 1
東海道線の静岡県内に快速がない
のは、どうして？

楽しい列車を走らせてください。
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108 男 静岡 東海道 浜松 43 工員 1 1 1 1 1 1
のぞみが停まらない駅にも１日２回
位はのぞみが停まるようにしてほし
い。

109 男 愛知 東海道 豊橋 29 社会人 1 1 1 1 1 1
東京の地下鉄にあるような柵を付け
るべきである

静岡に快速をつくるべきである

110 女 愛知 東海道 豊橋 35 団体職員 1 1 1 1 1 1
老人や障害のある方は落ちそうな
ホームが多い。都会は人が多いか
ら、田舎は細いホームもある。

いつも怒り口調の人がいる。運賃高
いから、気軽に乗れない。サービス
は駅員によって違う差がある。

新幹線あれば便利だが、環境はか
いやムダなお金（市・国の税金投入）
はやめて欲しい。今のままで十分。

111 男 愛知 東海道 三河塩津 64 無職 1 1 1 1 1

よくアナウンスで黄色線の内側に…
……とか、一部ホームと列車があい
ている所だとか……　かけこみ乗車
はヤメましょうとか云っているが、一
番危険な個所に職員がいないとはど
うゆうことか。腹が立つ。一度「会」で
ホームの検証して欲しい。

１. 無人駅をできるだけ減らす（駅で
犯罪行為あり、美川駅は浮浪者が寝
泊まりしている）　２. ラッシュ時の
ホームの実態を安全促進の立場で
考える。駅員をおくこと。

無理なところに駅舎をつくらないでく
ださい。（三河塩津駅　競艇の利益
優先、ホームせまい）　カーブの所に
作った為、ホームと車体にあき有り）
○○分遅れがしょっちゅう有り。

112 男 愛知 東海道 安城 30 1 1 1 1 1 1
職場の同僚が転落したことがある自
分が全盲なのでホームドアがほしい

可変式ホームドアの開発と膳駅への
配置

柔軟な対応

113 男 愛知 東海道 大府 70 パート 1 1 1 1 1 1

ホームに設置してある自販機の位置
が乗客が移動するのには不都合な
所で混雑する時間帯では流れが悪く
なる一因ではないでしょうか

大府に新駅が計画されているようで
すが反対です約4キロの駅間で真ん
中でも2キロで自転車バス等利用し
やすいインフラ整備で対応すべきで
す

通勤等で車の利用が増しているがこ
の人たちを少しでも鉄道利用者にす
る事で底辺が広がる　住居ー駅を改
善バス等

114 男 愛知 東海道 大府 59 会社員 1 1 1 1 1 1
鶴舞駅名大病院駅にもＥＶの設置
を。朝夕ラッシュ時にホーム要員の
配置を。

新幹線の特急料金を引き下げてほし
い。

115 女 愛知 東海道 熱田 62 教員 1 1 1 1 1 1
大垣・米原間の本数が少ない。乗り
換えホームが不便。女子トイレの数
が少ない。東海道線の本数の改善。

116 男 愛知 東海道 熱田 79 無職 1 1 1 1 1 1
名古屋地下鉄桜通線は全駅にホー
ムドアが設置されています。安全の
ためには大切なことと思います。

西行きを大垣から米原まで一部延長
してほしい。東行きも浜松まで便数を
２本程増やしてほしいと思う。ローカ
ル線とても不便になりました。

私はローカル線が好きだから、接続
時間をよく考えてほしい。飯田線もよ
く利用する。豊橋・飯田間が少ないの
で、不便である。年金生活者だから
特急料金は高すぎる。

117 女 愛知 東海道 熱田 41 主婦 1 1 1 1 1 1

昨今、ニュースで目の悪い方の転
落、酒に酔った人の転落事故をよく
耳にします。安全柵はあった方が良
いと個人的には思います。

熱田駅を利用します。駅の周辺は暗
く、駅自体の作りも古く感じ、使い勝
手が良いとは言えません。もう少し明
るくどんな人も気軽に利用できるよ
う、バリアフリー化が必要かと。熱田
神宮もあるのでユニバーサル化を進
め、活気が必要かと思う。

ＪＲは私鉄の駅に比べ、古く、暗い感
じがします。今の時代、集客を狙うな
ら、清潔さや便利さは欠かせませ
ん。また、先日、九州新幹線に乗る
機会がありましたが、快適でおしゃれ
で良かったです。よく利用する、のぞ
みが貧相に感じました。

118 男 愛知 東海道 熱田 60 会社員 1 1 1 1 1 1

電車が遅れたり、止まったりしたら、
スピーディーに理由を、早くアナウン
スして下さい。特急優先にするのは
ダイヤ上しかたないのかもしれませ
んが。通勤優先にはならないので
しょうか…？

航空チケット並の安いチケット料金が
あればいいですね。
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

119 女 愛知 東海道 熱田 65 主婦 1 1 1 1 1 1

熱田神宮おひざ元に暮らして１０年。
名鉄とＪＲ熱田駅が何とか一つの駅
として（神宮前）成立し、熱田神宮の
さかえの一つと残り立つと信じてや
みません。駅前再開発を望みます。

新幹線も時々利用させていただいて
おりますが、ＪＲの各駅も（有人無人
駅）大切に、利用したいと思っており
ます。電車の旅が大好きです。

120 男 愛知 東海道 尾頭橋 35 飲食業 1 1 1 1 1 1

新幹線のガード下の無駄な空き地が
多いので安く駐車場にすれば駐禁も
なくなり利益もある　フェンスの中草
ぼうぼうになっている空いてる意味が
無い　有効利用しましょう　狭い日本
の中敷地が限られていてなかなか駐
車場不足になっている

121 男 愛知 東海道 金山 72 無職 1 1 1 1 1 1

ホーム上にある距離まで進むとア
ラームが出るような装置の設置。
諸々の配慮が世界一をめざしてほし
い!

各乗降階段にエスカレーターを併設
してほしい。階段を上るトイレが多
い、バリアフリーにしてほしい。パー
ク・アンド・ドライブの考えで、自転車
をイージーに車両の中に乗せるよう
な、インフラ含めた整備がほしい。

各列車への車いすでの乗降がまだ
不備な為に、安易に乗車下車できる
構造となっていない。ヨーロッパの良
いところを、取り入れてほしい。

122 男 愛知 東海道 金山 25 公務員 1 1 1 1 1 1 駅員を置いてほしい。
駅員をホームに置いてほしい。並ば
なくてよい切符売り場の要員を。

無人駅に券売機を置いてください。

123 男 愛知 東海道 金山 61 年金者 1 1 1 1 1 1
ホームに安全柵設置を早くつけるこ
とが第一だが、その前に簡易なポー
ルと樽木だけでも、ゼロよりも安心。

多くの乗客の目の前を貨物列車がか
なりのスピードで、走りぬけてゆく。結
構、恐ろしいものだ。早く柵をつける
べし。

リニアより、特急料金値下げを。在来
線はこま切れでない長距離列車を走
らせて。

124 男 愛知 東海道 金山 56 会社員 1 1 1 1 1 1
金山駅でホームと電車の間に人が落
ちたのを目撃しました。駅員がいない
とどんな事故が起きるか不安です。

新守山駅に西口を作って下さい。

リニアに何兆円も使うより、三陸の鉄
道復旧に全力をあげて下さい。電力
もムダ使い東海大震災のバックアッ
プであれば中央線の増強・整備で足
ります。逆に在来線が心配

125 男 愛知 東海道 金山 60 団体職員 1 1 1 1 1 1
安全・安心の公共交通機関としての
役割を重視した経営を。

金山駅のコンコースに、重障者のた
めの柵を作って下さい。

126 女 愛知 東海道 名古屋 1 1 1 1 1 1
東京駅にはホームにガード扉があ
る。ホーム前に鏡が設置してあり転
落、自殺防止対策が万全である。

ホームガード扉の設置。ホームに冷
暖房付き待合室。運賃が高すぎる。

電車賃を安くする。電車本数を増や
す。終電が早い。中央線が止まると
家に帰れない。

127 女 愛知 東海道 名古屋 会社員 1 1 1 1 1 1
通勤通学ラッシュ時の車両を増やし
てほしいあまりにも混雑しており息が
出来ない

乗り継ぎを良くしてほしい

128 女 愛知 東海道 名古屋 45 会社員 1 1 1 1 1 1
ＴＯＩＣＡのメリットがない。名古屋地
下鉄のマナカのような料金面でのメ
リットがほしい。

新幹線の料金は高い。飛行機はほと
んど安く利用できるようになっている
のに、なぜ高いままなのか。

129 女 愛知 東海道 名古屋 76 主婦 1 1 1 1 1 1
混雑する狭いホームでは、健常者で
も危険を感じることがある。お金かか
るでしょうが、やはり柵を作るべき。

在来線は日常の足なので、便数を
削ったり配線したりしないでほしい。

新幹線はのぞみが増える分だけ、ひ
かりやこだまが削られる。ジパングク
ラブ会員には選択の幅が狭い。
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
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具体的な要望があればご記入下さい
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①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

130 男 愛知 東海道 名古屋 48 公務員 1 1 1 1 1 1

東海・東南海地震が発生したときの
東海道新幹線をはじめとした鉄道の
安全確保は、津波対策も含めて大丈
夫でしょうか。リニア建設の前に安全
対策を進めてほしい。

131 男 愛知 東海道 名古屋 63 無職 1 1 1 1 1 1

構内の人を増やし、気軽に尋ねるこ
とができるように。　普通電車の本数
を増やし、気軽に使えるようにしてほ
しい。　新守山駅に快速も停車する
ように。

特急料金が高い。ＬＣＣなど考えた
ら、今の料金体系は無理ではない
か。発想の転換がいるのではない
か。市民の足的に新幹線も安くして
ほしい。

132 女 愛知 東海道 名古屋 72 無職 1 1 1 1 1 1
ジパングクラブの会員です。のぞみ
にジパングで乗れるようにしていただ
きたい。

133 男 愛知 東海道 名古屋 56 公務員 1 1 1 1 1 1 駅員さんを増やしてほしい
料金を安くすれば　環境にも良し　利
用者も増えていうことなし

134 女 愛知 東海道 名古屋 29 公務員 1 1 1 1 1

名古屋←→岐阜の本数が少ない。
車両の収容人数が少ない。６～８両
少ない。向かい合う席の車両を使っ
てほしくない。

トイレが和式のところが多すぎる様式
を増やしてほしい。東海道線の料金
を安くしてほしい。トイレキタナイのを
きれいにしてほしい。車内放送をか
んたんに、少なくしてほしい。しゃべり
すぎ。

135 男 愛知 東海道 名古屋 47
地方公務

員
1 1 1 1 1 1

災害による不通区間の復旧に全力を
あげてください。

新幹線のように遠くへ行く人の利便
性をはかるのと同時に、短い区間の
利用者にも、使いやすい地域に密着
した鉄道であってください。

136 男 愛知 東海道 枇杷島 66 年金者 1 1 1 1 1 1

安全柵はあおなみ線、地下鉄でも見
られます。新幹線ぐらいは設置すべ
きです。在来線に駅員がいないので
危険です。駅員の配置をして下さい。

新幹線の運賃が高すぎる。儲かって
いるので値下げを。紀勢線に行った
ら2時間も列車がない。在来線、ロー
カル線をもっと充実させるべきであ
る。

東海道線の駅の窓口が時間帯で閉
鎖される。指定や長距離きっぷが買
えない。

137 男 愛知 東海道 清洲 87 無職 1 1 1 1 1 1

私は４０年間私鉄に勤務していまし
たが、パスが切れてからＪＲを利用し
てます。ＪＲ駅まで徒歩４０分、私鉄
駅まで１０分でもＪＲの方が快適、低
料金、施設も充実してますのでもっ
ぱらＪＲです。息子二人も鉄チャン
（乗り鉄）です。お盆に３人で、高千
穂、湧水公園、天の岩戸、竹田城址
を２泊３日の旅しました。

138 男 愛知 東海道 稲沢 77 無職 1 1 1 1 1 1
大垣に行くにも一宮、岐阜で乗り換
えが必要。まったく不便である。

ジパングに入会しましたがひかりの
みのぞみも乗れるようにしてもらいた
い。

139 男 愛知 東海道 稲沢 60 会社員 1 1 1 1 1 1
自分の身は自分で守るのが基本で
す。携帯メール、酔っ払いが主では
ないか。

車両数は4両と6両を増結して混雑緩
和してほしい。無人化は大いに促進
し人件費圧縮し運賃値下げへ。リニ
アは国の将来を展望した構想で積極
的に促進して下さい。

新幹線の自由席車両の増加を期待
します。過密ダイヤ（事故の誘発要
因）とならぬよう私鉄との過剰な競争
は回避の事。ひかり号の増発を望
む。のぞみ優先は時間競争の産物
ではないか。
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構です。
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140 女 愛知 東海道 稲沢 35 主婦 1 1 1 1 1
目の不自由な知人がホームから落ち
たのでホームに柵を設けてほしい。

運賃料金が高い。ホームに柵を。終
電がもう1本遅い時間まであるとい
い。

稲沢駅に快速電車を止める回数を
増やしてほしい。

141 男 愛知 東海道 稲沢 64 無職 1 1 1 1 1 1
目の不自由な人のことを考えると
ホームドアを設置するしかないと思
います。

ＪＲ貨物の運転が荒く、激しい悲鳴の
ようなブレーキ音を聞かされ大変不
愉快です。一部の人だけですがレベ
ルが低すぎます。車輪やレールも傷
みます。地域住民への配慮があって
しかるべきだと思います。

142 女 愛知 東海道 稲沢 25 接客業 1 1 1 1 1 1

名古屋駅で待つ電車の時刻の掲示
以外に車両数の掲示もしてほしい。
（何両かわからないとどの辺に乗れ
るのかわからない）

143 女 愛知 東海道 稲沢 62 自営業 1 1 1 1 1 1

稲沢駅　改札口まで行くのに、階段
の形状がとても疲れる。東西エレ
ベーターが一機づつしかない。小さく
て、ストレッチャーなど入るとは思え
ない。

144 女 愛知 東海道 稲沢 1 1 1 1 1 1 東海地区の運賃が東京より高い。
ＪＲ稲沢駅では、ほぼ普通の電車し
かとまらない。また、朝と夜、特に電
車を待つ時間が長い。

145 女 愛知 東海道 稲沢 34 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームに駅員さんを配置するだけで
も事故は減るように思います。

稲沢駅は利用者の増えてきたので、
もっと本数を増やしてほしい。新快速
や快速も停まるようにして欲しい。ま
た、北口等を作って、改札も増やして
欲しい。北側に住宅やお店が多いの
で、あると便利だと思う。また、夜に
貨物の音や警笛の音がひびくので防
音壁のようなものを設置してほしい。

ＪＲ稲沢と名鉄国府宮は離れている
ので、ふりかえ輸送の場合、次の一
宮まで、ＯＫにしてほしい。

146 女 愛知 東海道 稲沢 30 会社員 1 1 1 1 1 1

満員電車から降りる時に、出口で押
され転びケガをした。くつもホームに
落ちて、拾ってもらうのにすごく時間
がかかった!!

朝は駅員がホームにいても良いので
は？　通過する電車が汽笛を鳴らす
だけで、利用客の安全が守られてい
ない。とにかく駅員の対応が悪すぎ
る。あいさつも出来ない人ばかり。

夕方のラッシュ時のホームは人であ
ふれていて、電車と接触するので
は？といつも危険を感じているので、
至急改善を願います。

147 女 愛知 東海道 尾張一宮 63 主婦 1 1 1 1 1 1 駅員さんをホームに置いて下さい。

エレベーターの場所がわかりにくい。
名古屋駅は特にわかりづらい。足に
障害がある人は本当に困る。エスカ
レーターも下りがないのでとても困っ
た。

もう新幹線はいらないと思う。在来線
の本数が少なくなって不便になった。
田舎に帰省すると電車がなくて我が
家にたどり着けないくらいです。

148 女 愛知 東海道 尾張一宮 78 無職 1 1 1 1 1 1
乗客に遠慮せず見て見ないふりをせ
ず悪い態度の人には毅然たる態度
で注意して下さい。

78歳です。今年から足を悪くしてつく
ずく交通の便のことを考えるようにな
りました。日々のご努力、お気遣いに
感謝します。降りるエスカレーターが
無く不便を感じる。

日本の鉄道誇りを持っています。

149 女 愛知 東海道 尾張一宮 48 会社員 1 1 1 1 1 1
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

150 女 愛知 東海道 尾張一宮 46 主婦 1 1 1 1 1 1

151 男 愛知 東海道 木曽川 64 会社員 1 1 1 1 1 1 ホーム要員を置くべき。
リニアにかける金があるならローカル
線を充実してほしい。

新幹線名古屋ー東京往復2万円は高
い。格安航空みたいに1万円位にす
べき。低所得者は新幹線を利用でき
ない。

152 男 愛知 東海道 木曽川 72 年金者 1 1 1 1 1 1
ホーム無人、快速列車通過時に心配
です。

ホームまでのエレベーター。名古屋
駅の待合室不足。デパートの中に駅
がある。売店ばかりで、そのすきまを
ぬって目的地に行く感がある。

環境問題から見ても鉄道の果たす役
割は重要。リニア、新幹線から全区
域での公共交通機関としての役割を
果たすべきだ。

153 男 岐阜 東海道 岐阜 61 会社員 1 1 1 1 1 1

事故・台風等の場合、乗客に対して
あまりにも報告がないし、対応も悪
い。いつも先行列車の遅れのせいで
いつも同じ報告ばかりです。お客に
対して受け身の心をもって欲しい。

154 女 岐阜 東海道 岐阜 60 嘱託員 1 1 1 1 1 1

日常的に転落事故が起きています。
早期に転落防止柵の設置を望みま
す。リニアより現在早期求めてくれる
ている事を

車いすでもスムーズにホームから出
入りできるシステムにして欲しい。現
在はボタンを押して駅員を呼び、そ
れから対応なので時間がかかりま
す。

155 女 岐阜 東海道 岐阜 29 会社員 1 1 1 1 1 1 安全柵を作る
向かい合わせのイス（４名すわるも
の）は、奥だと出にくいので、なくして
もいいのでは？と思う。

岐阜羽島→名古屋（新幹線）にたま
に乗りますが、トイカで乗れるといい
なと思います。

156 男 岐阜 東海道 岐阜 37 会社員 1 1 1 1 1 1
全盲の方に対する安全柵を。　休憩
場所がすくない。

高いと思います。東海ツアーズなど
のプランは、かなり安くできるのだか
ら、通学も安くして下さい。

157 女 岐阜 東海道 岐阜 58 団体職員 1 1 1 1 1 1
転落防止の柵をもうけるか、駅員さ
んを増やして下さい

他の（西日本）とのダイヤが連結して
ないので、できるだけ待ち時間を少
なくしてほしい。　米原・大垣を岐阜
終点に。

駅員さんがホームで安全確認できる
体制になっていますか？おトクな乗
車券を増やして下さい。

158 女 岐阜 東海道 岐阜 40 団体職員 1 1 1 1 1 1
上りを利用しますが、どの時間帯も
すわれない。岐阜駅は特に乗車位置
がわかりにくい。

車より便利だと思えば利用すると思
う。増便、値下げ、駐輪、駐車事情の
改善が近道かと。駅間の発展も大事
かと。

159 女 岐阜 東海道 岐阜 39 団体職員 1 1 1 1 1 1
転落事故をなくすためには、防止ドア
を設置することが効果的だと思う

新幹線のトイレが狭い。トイレの段差
もない方が良いと思います。

160 女 岐阜 東海道 岐阜 52 団体職員 1 1 1 1 1 1

161 女 岐阜 東海道 岐阜 58 公務員 1 1 1 1 1 1

162 女 岐阜 東海道 岐阜 58 公務員 1 1 1 1 1 1
岐阜駅JRトイレが汚れているときが
大いにある。キレイにしてほしい、掃
除を念入りに！

163 女 岐阜 東海道 岐阜 26 公務員 1 1 1 1 1 1
新幹線の料金がより安くなれば、もっ
と利用したいと思います。
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164 女 岐阜 東海道 岐阜 54 公務員 1 1 1 1 1 1
トイレがきたないので、きれいにして
ほしい

165 女 岐阜 東海道 岐阜 54 公務員 1 1 1 1 1 1
岐阜駅でのトイレを増やしてほしい。
汚れている(女子トイレ)

166 女 岐阜 東海道 岐阜 57
地方公務

員
1 1 1 1 1 1 トイレを増やしてほしい。

167 女 岐阜 東海道 岐阜 50 公務員 1 1 1 1 1 1

168 女 岐阜 東海道 岐阜 55
地方公務

員
1 1 1 1 1 1

169 男 岐阜 東海道 岐阜 50 公務員 1 1 1 1 1 1

定期券の割引率(学割)が低い。私鉄
より、普通運賃は安いのに定期にす
ると、高くなる区間もある。率を同じ
にするとよいかと。

170 男 岐阜 東海道 岐阜 42 1 1 1 1 1

１　ＴＯＩＣＡにも、クレジットカードで
チャージできるとありがたいです。　２
のぞみの特急料金を引き下げて欲し
い。

171 女 岐阜 東海道 岐阜 50 1 1 1 1 1 1

172 女 岐阜 東海道 岐阜 46 団体職員 1 1 1 1 1 1

173 男 岐阜 東海道 岐阜 39 1 1 1 1 1 1
高山線の普通列車を少し増やしてほ
しい。

リニアより在来線の方が、重要性が
高いので、在来線を悪くしていくなら
リニアはいらない。

174 女 岐阜 東海道 岐阜 1 1 1 1 1 1

何か聞きたいときに、ホームに駅員
さんがいないので、すぐに聞けない
ので、駅員さんがいてくれたらなぁ、
と思います。

175 男 岐阜 東海道 岐阜 32 団体職員 1 1 1 1 1 1
朝夕のラッシュ時の快速列車を８両
→１０両にしてほしい。ホームに駅員
を配置するべき。

176 女 岐阜 東海道 西岐阜 65 無職 1 1 1 1 1 1
私の知人に目に障害のある人がおり
ます。ホームに柵を設置することを急
いで下さい。

トイレの位置がわかりにくい。

普通列車の増発、地方の廃線の復
活と増発。収益よりも広く国民の足と
を確保するという観点になって営業し
て下さい。

177 男 岐阜 東海道 西岐阜 56 教員 1 1 1 1 1 1
駅のホームの転落防止の柵を設置
すべきと考えます。

すべての駅に①エレベーターと②エ
スカレーターを設置してほしい。

混雑する時間帯は、車両を増やして
ほしい。新幹線の料金を下げてほし
い。

178 女 岐阜 東海道 西岐阜 51 公務員 1 1 1 1 1 1

179 女 岐阜 東海道 穂積 45 公務員 1 1 1 1 1 1

180 男 岐阜 東海道 大垣 58 会社員 1 1 1 1 1 1
防護フェンスの設置　階段あたりが
あぶない通路がせまくなっている

ホーム混雑時安全のための駅員必
要である　まったく見あたらない

人身事故の復旧処理が遅い　岐
阜ー大垣間は代替線路がない　大
垣駅階段狭い
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181 女 岐阜 東海道 大垣 1 1 1 1 1 1
かつてに比べると駅のスタッフ絶対
数が少ない。列車なも削減？乗り継
ぎ変更等、手間拡大

・名鉄並行区間のみ安くするのは、
他区間への負担増を強いる。抜本的
見直し必要。　・駅員・スタッフの削減
は安全に不安。

・新幹線による大都市間のみの接続
では、中間・地方が不便になる。不採
算になったからといって、削減、ある
いは廃線ではますます地方は不便
になる。

182 女 岐阜 東海道 関ヶ原 76 無職 1 1 1 1 1 1

関ヶ原駅にて乗降するものです。高
齢になって駅にはエスカレーターもエ
レベーターもありません。足に痛みの
あるものにとって階段はとてもつらい
です。ぜひエレベーターを。

関ヶ原は上りも下りも大垣で乗り換え
です。これが大変です。高齢になると
走れません。ぜひ米原までの直通
を。

183 男 岐阜 東海道 関ヶ原 83 農業 1 1 1 1 1 1
老人、子供等の列車乗降に一層の
配意をお願いします。

184 女 岐阜 東海道 関ヶ原 73 1 1 1 1 1 1 1

関ヶ原駅ですが7月からホームに取
り付けてあった椅子が全部なしにな
り待ち合わせの椅子もすくなくなりま
した　年寄りにとっては立っているこ
とがつらく不便でなりませんどういう
理由で取り除かれたか分かりません
多数の意見を書きましたよろしく

185 男 滋賀 東海道 近江長岡 65 自由業 1 1 1 1 1 1
ホームに老人用の安全柵設置。夜足
元に照明を十分階段付近に設置。

駅の無人化、キヨスク廃止等では合
理化もスピード化や間引き運転で利
用増は望めない。町の玄関口地元に
負担を強いて発展はない。

東海道線大垣～米原間のダイヤ見
直し。大垣乗換の改良。観光、その
他不便この上ない。会社の利益のみ
だ。歴史的価値を。

186 男 滋賀 東海道 近江長岡 63 会社員 1 1 1 1 1 1

最近近江長岡駅ホームベンチ数が
減りました荷物を置くとか老人のため
のベンチは大変必要かと思いますの
で是非元通りの数にして下さい

大垣～米原間は本線といえローカル
線ですがICOKAやTOIKAなどの改札
機は数え切れず無人化傾向にありま
す願わくば安全上又サービス上これ
以上の無人化は反対です

187 男 岐阜 美濃赤坂 荒尾 67 会社員
無人駅が多すぎる。駅員が少ないの
か、ＴＥＬで問い合わせようとしても、
つながらない。

188 女 愛知 武豊 東浦 60 パート 1 1 1 1 1 1

武豊線などの地方交通線の運賃が
高いのは不公平　JRは新幹線でもう
けているし何よりも公共交通機関で
ある地方にも目を向けて欲しい

リニア新幹線ばかりにお金をかけな
いで

189 男 愛知 武豊 亀崎 38 会社員 1 1 1 1 1

先のダイヤ改正により名古屋発武豊
行きの18:00の電車がなくなったため
17:45の間の待ち時間が多く不便で
あるまた18:22がその分混むのでなん
とかしてほしい

ダイヤが乱れている際の情報が伝わ
らず余計に腹が立つ　黙って乗れと
いう鉄道事業者の姿勢が感じられる

190 男 愛知 武豊 亀崎 58 パート 1 1 1 1 1 1 点字ブロックの統一をお願いしたい

スペースがあれば下りのエスカレー
ターが欲しいと思う利用している武豊
線に関しては上りの最終をもう少し
遅くして欲しい

ゴミ箱の設置が無い無人駅ではホー
ムが汚れています
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①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

191 女 愛知 武豊 亀崎 60 主婦 1 1 1 1 1 1

今後、高齢者が増え、車からJR利用
となりますが、武豊線亀崎駅は上り、
下りとも階段利用で大変困っている
人が大勢います。エスカレーターorエ
レベーターを是非つけて頂きたい！

身近な路線で言うとやはり便数以前
に駅の設備。（階段の使い易さ→エ
スカレーター、エレベーター）それら
が無いから車を使って出る事にな
る。

192 男 愛知 武豊 半田 75 1 1 1 1 1 1
半田駅西口設置を　階段はしんどい
乗降口を変える改札口からすぐ乗れ
るところに

踏み切りの閉鎖時間を短縮して車渋
帯イライラ　半田市内の高架化必要
なし

193 男 愛知 武豊 半田 64 会社員 1 1 1 1 1
トイカだと割引がありませんその為マ
ナカと併用していますトイカの使用割
引は実施されませんか

194 男 愛知 武豊 半田 58 会社員 1 1 1 1 1 1

金山駅の名古屋方面(東海道線）階
段とエスカレーター部分を改善しない
と、混雑時の転落事故は防げない。
（朝８時前後）

武豊線での朝夕通勤時間帯での車
両数を増やしてほしい。現在は４両
で共和に停車するために、ラッシュ時
に混雑しすぎる。１７時４５分発(名古
屋）から１８時２２分発の間に１本増
やしてほしい。

半田高架橋が古く狭いので改善して
ほしいが、最古の橋ならば別場所に
移動して保存して活用してはいかが
でしょうか。

195 男 愛知 武豊 武豊 64 1 1 1 1 1 1 通過車両はホーム側を通らない
乗り継ぎの時刻表を置いてください
武豊駅

196 女 愛知 中央 鶴舞 56 主婦 1 1 1 1 1 1

名古屋大学病院にＪＲで通院してい
ます。エレベーターを病院に近い方
に一つ取り付けてください。反対の違
い方のエレベーターでは遅くなり、
困っています。リウマチで歩くのも大
変です。どうかよろしくお願い申し上
げます。

鶴舞駅の大学病院に近い方にエレ
ベーターを取り付けてください。遠い
方（反対側）だけでは、リウマチの私
は困っています。そして、階段の所ま
でホームの屋根が全くないので取り
付けてほしいです。雨の時は通院し
ている病人・障害者は大変困ってい
ます。お願いします。

197 男 愛知 中央 鶴舞 66 建築関係 1 1 1 1 1 1
以前、鶴舞駅で転落死亡事故があり
ました。ホームの防護柵は優先的に
作るべきと思う。

中津川から木曽方面へのダイヤが
数時間の間があり、はい変不便を感
じています。やむなく木曽から中津川
まで車で来て、電車を利用していま
す。

田舎では自家用車が生活必需品で
す。しかし、省エネ面や長距離運転
が体力的に負担になる事などを考え
ると、鉄道の利便性を高める工夫を
もっと行うべきと思う。

198 男 愛知 中央 鶴舞 62 講師 1 1 1 1 1 1

199 女 愛知 中央 鶴舞 72 無職 1 1 1 1 1 1
名大病院へ行く一番先の所にエスカ
レーターがほしい（鶴舞駅中央線）

200 愛知 中央 千種 1 1 1 1 1 1

混雑時に2人掛けの車両はやめてほ
しい。横一列に。エアコンの吹き出し
口が出入り口付近にあるので、出入
り口付近が混雑する。位置を車両中
央付近に移せば入り口付近がすくの
ではないか。

料金が飛行機よりも随分高い。ホテ
ルセットなどで安くなるよう工夫した
ら？台風など何日も前からわかって
いるはずだが、アナウンスなどの対
応がお粗末。

201 女 愛知 中央 千種 62 教諭 1 1 1 1 1 1

千種駅階段（昇降口）が朝混雑す
る。西側から昇降できると良い。ホー
ムが狭い。事故（人身・信号機故障
など）が多い。エレベーターが不便な
所にある。エスカレーターがない。
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

202 男 愛知 中央 千種 78 無職

静岡県内のＪＲでトイレのない車両が
あって、たいへん困った。身延線、甲
府・富士間の運行本数が少なすぎ
る。豊橋・大垣間は便利だが、それ
以外は本数が少なく差がありすぎ
る。

ジパングでのぞみ乗車ができるよう
にしてほしい。

203 男 愛知 中央 大曽根 77 無職 1 1 1 1 1 1
ホームに駅員がいない。ホームに安
全柵がない。

特急料金が高いので利用を控えてい
る。

204 男 愛知 中央 勝川 66 ビル管理 1 1 1 1 1 1
主要な駅は柵を取り付けるべし、新
しくなった勝川駅にすらない。

トイレが汚れている、臭い。駅周辺が
汚れている。木陰などがなく暑い。心
の貧しい駅

２列に並んで待つよう、案内して在来
線での横入りが多い。御理解と御協
力との言葉は不快である。

205 女 愛知 中央 勝川 63 パート 1 1 1 1 1 1
全駅に安全柵が設置されると良いと
思います。

206 女 愛知 中央 勝川 77 無職 1 1 1 1 1 1

８両編成の列車はかなりのスピード
でホームに入ってきます。ホームの
先頭には立ちません。名鉄小牧線の
上飯田駅、地下鉄平安通駅は自動
開閉の柵があり、安心です。

大曽根駅は地下鉄に連絡する通路
はバリアフリー化になっていますが、
南口を利用するには急な階段を上り
下りしなければなりません。特に下り
は、こわい。千種駅も地下鉄と話し合
い、エスカレーターをつけて欲しい。

ジパングクラブに入っていますが、の
ぞみ特急券の割引がありません。不
満です。

207 女 愛知 中央 勝川 65 主婦 1 1 1 1 1 1 新幹線のように柵を設置する
勝川駅にマックバリューが出来、とて
も便利です。簡易郵便局が出来る事
と多数の方々が望んでおります。

最近、勝川・多治見、多治見・美濃太
田、美濃太田・川辺を利用したとこ
ろ、川辺駅は無人、カードをキャッチ
する機械もなく、帰宅して事情を話
し、勝川でカードをチェックした不便、
不都合を経験いたしました。勝川駅
はとてもきれいになり大切に使わせ
ていただきます。

208 愛知 中央 春日井 1 1 1 1 1 1

夕方、定期券及びきっぷを購入する
時、随分並んでいる（12人位）のに1
人で処理しているので随分待たされ
た。窓口は2つあるのだから少しは気
遣いしてほしい。

209 女 愛知 中央 春日井 60 無職 1 1 1 1 1 1

春日井市なのに春日井駅だけエレ
ベーターもなければエスカレーターも
ない。勝川、神領駅でさえバリアフ
リー化、開拓の仕方が違うのではな
いか。出来上がるころは死んでいる。

込む時間帯の車両が4,6両なんて少
なすぎる。時間帯の事も考えて車両
を多くしてほしい（8：30～9：30くらい）
は特に。

210 女 愛知 中央 春日井 62 主婦 1 1 1 1 1 1
可能ならば柵があったほうが良い。
赤外線センサーで音が鳴るとかは。

電車の遅れが出た場合、乗客に内
容の詳細をアナウンスしてほしいで
す。訳もわからないまま待っているの
も不安。腹立たしいです。

事故が起こった時、電車の配車方法
をご一考下さい。

211 女 愛知 中央 春日井 65 主婦 1 1 1 1 1 1

黄色の線の電車側を歩いている人を
多く見かけます。私たちが注意する
のもはばかりますので、係員さんが
こまめに注意するべき。

春田で乗降する人が多く、大変な思
いを常にしております。もう1.2両多く
なったらこの悩みは解消されると思
いますが無理でしょうか？
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。
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ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

212 女 愛知 中央 春日井 74 会社員 1 1 1 1 1 1
今だエレベーターエスカレーターが無
い為残念でなりません　平成27年着
工ですか遅いですね一日も早く

私はこの年齢になるまでに数回しか
利用してないものです今の新幹線で
十分なのにどうしてリニア建設が必
要なのか本当に赤字ローカル線ば
かりで無駄なことばかりと思わてなら
ないのです

213 女 愛知 中央 春日井 64パート公務員1 1 1 1 1 1

まわりに、障害を(足に）もってみえる
方もいらっしゃいます。又、妊婦さん
もみえます。駅構内の階段がつらい
‥と、言ってみえます。エレベーター
の設置を待っています。が、春日井
市の財政もあまり余裕がありませ
ん。経費をできるだけ少額になる建
設計画を、市民は望んでいます。

214 女 愛知 中央 高蔵寺 54 自営業 1 1 1 1 1 1

深夜人の乗り入れのない時間の電
灯を消すこと。昼間の車内の電気を
消すこと。曇りの日は冷房が非常に
よく効きます。少し弱めてほしい。温
度管理をお願いします。

215 女 愛知 中央 高蔵寺 73 1 1 1 1 1 1

外国人用チケット（ジャパンレールパ
スと思われる）ののぞみ使用を。私
の姉はアメリカにいます。毎年母の
お墓参りで秋に来日します。2週間の
バカンス、その間にＪＲ乗り放題チ
ケットを使用しますが、のぞみに使え
ずひかりを探すのに大変です。政府
は観光を希望しながらアンバランス
です。

216 女 愛知 中央 高蔵寺 57 会社員 1 1 1 1 1 1

運賃＝トイカカード利用と回数券利
用の割引サービスの差、長距離運賃
の割安感がない。航空運賃の方が
安い。

217 女 愛知 中央 高蔵寺 59 1 1 1 1 1

ホームの前後広い範囲に椅子を置
いてほしい。中央付近しかない。新
守山駅で体調を悪くして休めず歩い
ていてふらついた。

218 男 愛知 中央 高蔵寺 70 自由業 1 1 1 1 1 1 現在の状況で良し。
あまり余計な設備を付けずに運賃の
上昇を抑えてほしい。

219 男 愛知 中央 高蔵寺 46 会社員 1 1 1 1 1 1
転落事故多発の時間帯のホームの
パトロールを行う。

220 男 愛知 中央 高蔵寺 72 無職 1 1 1 1 1 1
安全上絶対に駅無人化はやめてほ
しい。

ホームに駅員か保安員を配置してほ
しい。名古屋方面から米原まで直通
列車を増発してほしい。

環境破壊につながるリニアを中止し
て在来線をもっともっと利用しやすく
充実してほしい。

221 男 岐阜 中央 多治見 72 無職 1 1 1 1 1 1 無人駅をなくすこと。

スピード、スピードの追及で莫大な金
を投入すべき時ではない。利用者の
便と安全はもちろんを第1に考えるべ
き。リニアは不要。
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

222 女 岐阜 中央 多治見 63 1 1 1 1 1 1
職員数が少ないので増やしてほし
い。安全対策をしっかりやってほし
い。

リニアは地元の人たちには必要な
い。それよりも無人駅に人を配置して
ください。

223 男 岐阜 中央 多治見 80 管理職 1 1 1 1 1 1

新学期、大学生がお年寄りの席を占
領して平気でいる。その時期はお年
寄り、障害者、妊婦への優先をしっ
かり車内放送してほしい。ベンチが
少ない。

中央線のホームライナーは何のた
め？東海道線のように無料の特別
快速にした方がサービスになるし、
経営上もあまり変化ないのでは？特
に、通勤・通学時間帯。

224 男 岐阜 中央 多治見 53 会社員 1 1 1 1 1 1

多治見駅を降り2階の改札口へ昇る
エスカレーターに人が集中し混雑す
る。別に階段があるが、もう1カ所階
段を増やしてほしい。

225 女 岐阜 中央 多治見 66 会社員 1 1 1 1 1

多治見から東京新幹線で行く場合名
古屋で途中下車できない（320円必
要）新幹線は名古屋乗車なのに理解
できない　名古屋で下車し弁当手土
産等買いたい

JRになってから待合室がなくなったこ
とはとても不便名古屋駅はベンチも
ない

226 女 岐阜 中央 多治見 61 1 1 1 1 1 1

私は経験したことはありませんが故
意またはし聴覚障害者の方の転落
事故が無いようにガードが必要です
ね

ダイヤ乱れ時は乗車する人に理由を
きちんと放送で知らせてください　豪
雨等で利用する列車が止まったりす
るけっこう人身事故も起きています復
旧が遅くなる場合は帰路への別の対
応をきちんとして下さい

JR多治見駅～名古屋駅が千種駅を
利用しています時間帯によって快速
が減り300円追加のダイヤが目に付
きます年金暮らしには負担です

227 女 岐阜 中央 多治見 65 事務員 1 1 1 1 1 1

228 女 岐阜 中央 多治見 65 事務員 1 1 1 1 1 1

229 男 岐阜 中央 多治見 66 会社員 1 1 1 1 1 1 エレベーターが有るとよいです。鶴舞
駅

230 女 岐阜 中央 多治見 64 主婦 1 1 1 1 1 1
(鶴舞）　駅にエレベーターがあるとよ
い。

231 女 岐阜 中央 多治見 75 1 1 1 1 1 1

リニア新幹線には反対します。あまり
にも重大な費用と危険性から。新駅
の地元にも反対されています。経費
の節減は在来線の無人化の他に本
当に方法がないのですか？安全や
利便性をぎせいにしないで下さい

ＪＲ多治見駅は便利になってありが
たいが、その前の不便な時が長過ぎ
た。私にはあとどれ位利用できるの
でしょうか？

232 女 岐阜 中央 土岐市 36 会社員 1 1 1 1 1 1

土岐市駅でですが、1度も駅員の方
が見回り、若しくは点検（安全）の姿
を見たことがありません。（室内でモ
ニターを監視しているだけですか）不
安です。

中津川から名古屋行きの早朝と深夜
の時間、列車の本数を増やしてほし
い。地域の活性化（観光）にもなると
思います。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

233 女 岐阜 中央 土岐市 52 看護師 1 1 1 1 1 1 昇降口以外には柵の設置

人身事故の列車が止まった後の対
応で多治見までは何本も列車が来る
がその先がない時が多く困る　駆け
込み乗車の注意を促す車内放送が
過剰ホームの駅員のホイッスルが過
剰扉の開閉時間が長すぎてかえって
駆け込む人がいるのでは　冷暖房が
効きすぎたり効いてなかったり不適
切なことが多い　駅のホームに屋根
が無いところがあり雨の時ぬれる

234 男 岐阜 中央 恵那 32 団体職員 1 1 1 1 1 1

235 男 岐阜 中央 恵那 67 無職 1 1 1 1 1 1
・安全柵の設置　・保守要員の増員
を　・より利用しやすいダイヤの確立

・無人駅化の解消をめざし、当面早
朝６時頃からは、駅員常置されたい。
・中央線名古屋発夜９時以降の瑞浪
止（釜戸止）を、中津川駅まで延長さ
れたい。

恵那駅東階段側、踏切掲示板に「遮
断機が降りだしたら…」とあるが、「赤
色点滅信号機が成りだしたら…」に
変更すべき。

236 男 岐阜 中央 恵那 58 団体職員 1 1 1

・早朝、夜間の無人駅状態をやめて
欲しい。　・ホームライナー、セントラ
ルライナーは事実上の運賃値上げ
の押しつけである。

237 男 岐阜 中央 恵那 63 年金者 1 1 1 1 1 1
・３１０円のライナー料金は高い　　・
始発から終車まで待合室や切符売り
場はしめないで！！

リニアより在来線の本数を増やして
ほしい。その方が地方都市は元気に
なる

238 男 岐阜 中央 美乃坂本 71 無職 1 1 1 1 1 1 美乃坂本駅階段のバリアを

いま、美乃坂本(中津川市）ではリニ
ア新幹線の話でもちきりです。無人
駅をすすめるなど、リニアには反対し
ます。

239 男 岐阜 中央 中津川 63 1 1 1 1 1 1

在来線の駅の無人化などとんでもな
い話　笑顔で乗降客を迎える駅員が
地域に活力を与える　JRの利益優先
主義は社会のルールを崩すことにつ
ながる合理化は社内努力で達成せ
よ

利用者重視公共交通機関としての使
命を忘れるな　親方日の丸が前身で
あることを国民は忘れていないひた
すら国民の安心で便利な足として努
力すべき　駅の無人化絶対反対

240 男 岐阜 中央 中津川 70 農業 1 1 1 1 1 1 無人化駅をなくす
安全対策の為にも無人化駅をなくし
てほしい。

リニア中央新幹線の計画の前に在
来線の充実が必要です。無人化駅を
なくしてほしい。

241 男 岐阜 中央 坂下 83 無職 1 1 1 1 1 1

25年以上前アメリカに行ったとき、
ホームドアを初めて見て驚きました。
これならホームへ落ち、けが、死亡な
ど絶対にないと知りました。

身体的に足腰が弱くなり跨線橋の昇
降が辛くてやむなく自家用車を利用
しています。経済的に考えても鉄道
利用の方が得です。また、ダイヤが2
時間も空白な時間があったり、中津
川まで僅か9分で行けるのに・・・。遠
方へＪＲへ行くのに駅できっぷが買え
なくなったらどうしようと今から心配で
す。リニアは不要です。その分在来
線を大切に＞

ＪＲは元々国鉄（私たち国民の所有）
だったはずです。確かに大きな赤字
でしたが、今は大黒字で威張ってま
すが、赤字は国民がまだ背負い続け
ていると思います。会社組織になっ
たとはいえ、利益第一主義は改め、
大都市優先を改め、過疎化をさらに
推し進めるような施策は改めてほし
い。ＪＲの偉い様、ローカル線に乗っ
て1週間くらい旅をしたら如何です
か。今のＪＲ東海の考えでいったと
き、尼崎線のような事故がまた起き
るでしょう。基本的な考えを改めてほ
しい。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

242 男 岐阜 中央 坂下 63 団体職員 1 1 1 1 1 1
駅の無人化は安全面も含めて若年
層の保安交通弱者へのしわ寄せに
なりますので大反対です

利益優先の経営は長続きしません先
の永井先を見据えた考えに変えてほ
しいです

243 女 長野 中央 野尻 25 1 1 1 1 1 1
寒い土地なのに待合室に暖房が全く
ないのは不親切だと感じる。

244 女 長野 中央 野尻 43 公務員 1 1 1 1 1 1

245 女 長野 中央 須原 55 公務員 1 1 1 1 1
有刺鉄線を上部に設置してあるが、
景観的によい感じがしない。

青空フリーパスを平日にも利用でき
るといいと思う。

日帰りあるいは１泊くらいの冷え実で
も参加できるプランを作ってほしい。

246 男 長野 中央 上松 40 会社員 1 1 1 1 1 1
各ホームに防止ゲート、都営線のよ
うなゲートを設ける。

各駅の駅員減少に不満。駅の安全
性が図れない。

247 男 長野 中央 上松 56 公務員 1 1 1 1 1

248 女 長野 中央 上松 55 公務員 1 1 1 1 1 1
上松駅を無人化にしないようお願い
します

249 男 長野 中央 上松 47 公務員 1 1 1 1 1 1 せめて一時間に一本の運行を
鉄道利用はエコである本数を増やし
て利用しやすいように

250 男 長野 中央 木曽福島 40 公務員 1 1 1 1 1 1 エレベーターやエスカレーターが必
要

251 男 長野 中央 木曽福島 26 団体職員 1 1 1 1 1 1
可能であればダイヤを増やして頂け
れば非常にありがたい。

252 男 長野 中央 木曽福島 33 1 1 1 1 1 1

253 女 長野 中央 木曽福島 36 会社員 1 1 1 1 1 1

駅員の一人ひとりのサービスはとて
も良いとは思いますが、人手が足り
なそうで、話しかけずらかったり、居
てほしい場所にいなかったりするの
でもう少し職員を増やしてほしい。

254 長野 中央 木曽福島 1 1 1 1 1 1

リニアは開通させなくても良いと思い
ます。財産たる壮大な山々にトンネ
ルを貫通させるのは大いなる損失。
そんなに速くなくてもいいと思いま
す。

255 男 長野 中央 木曽福島 1 1 1 1 1 1

256 女 長野 中央 木曽福島 1 1 1 1 1 1

257 女 長野 中央 木曽福島 40 1 1 1 1 1 1 運賃料金が高すぎる。

258 長野 中央 木曽福島 1 1 1 1 1 1

259 男 長野 中央 木曽福島 39 会社員 1 1 1 1 1 1

駅舎からホームへの段差、連絡が不
便。立地上仕方がないかもしれない
が、老人や子供には長い階段は辛
い。無人駅では障害者にも対応しき
れていない。改善を！

より早く目的地に着くことも重要だが
「確実に遅れず着く」ことの方が大
切。リニアに中間駅は不要。

260 女 長野 中央 木曽福島 19 1 1 1 1 1 1
夏になると車内の匂いがきつくなるこ
とがある。車内温度調整をお願いし
ます。

時期、時間帯に応じた増設をお願い
します。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

261 女 長野 中央 木曽福島 44 公務員 1 1 1 1 1 1

262 女 長野 中央 木曽福島 1 1 1 1 1 1
過疎地で難しいと思いますが日中の
本数が少なすぎると思います。

足腰の悪い人に駅の階段は使えな
いと思います。

263 男 長野 中央 木曽福島 43
地方公務

員
1 1 1 1 1 1

264 男 長野 中央 木曽福島 42 公務員 1 1 1 1 1 1
エレベーターまたはエスカレーターの
設置　ホームからの転落事故防止
遅れがちなダイヤの見直し

ローカル線・駅の無人化反対

265 男 長野 中央 木曽福島 51
国家公務

員
1 1 1 1 1 1

経費がかかりますが新幹線ホームの
ように柵ゲートを設置できれば良いと
思います　電車到着時に開閉

駅の無人化が進んでいて不安な面
がある　委託事務等で対応できない
か　木曾谷の本数がすくなすぎる
運賃がもう少し安くても良い

新幹線は開業以来車両事故による
死者が一人も出ていないことに敬意
を表するとともに安全に運行されて
いる裏での関係者の血と汗の結晶に
感謝申し上げます　世界一の安全を
目指してご尽力下さい　イベント情報
も充実している

266 女 長野 中央 木曽福島 52 パート 1 1 1 1 1 1

267 女 長野 中央 木曽福島 30 会社員 1 1 1 1 1 1

木曽福島駅にエレベーターを設置し
て下さい　老人や障害のある方荷物
の多い方など会談で苦労なさってま
す特急も停車する駅です　ご考慮を
お願いします

268 女 長野 中央 木曽福島 70 1 1 1 1 1
田舎なので仕方ないとお思います
が、列車の本数を増やしてほしいで
す。

階段が長過ぎ疲れる、歩くのに大
変。老人が多いので、エレベーター
etcほしい。

269 男 長野 中央 原野 57 1 1 1 1 1 1

270 男 長野 中央 宮ノ越 60 会社員 1 1 1 1 1 1 安全のため駅員の配置を望みます。
列車の時刻を聞くための電話がな
い。知る方法は時刻表の購入が必
要。これは大変不満です。

1時間に1本のダイヤ編成ですが通
勤通学に不便である。

271 女 長野 中央 宮ノ越 51 事務員 1 1 1 1 1 1

村井駅を特急列車が通過する時音と
風圧でとても怖かった注意を呼び掛
けるアナウンスをもっと工夫してほし
い

一両でよいので一時間に一本普通
列車が動いてほしい

リニアは何かあったとき地上まで数
100メートル避難すると聞いた(南ア
ルプス下)遠隔操作でJR職員もいな
いようでは非常に危険　リニア自体
必要ない

272 男 長野 中央 宮ノ越 44 会社員 1 1 1 1 1 1
車両は小さくても良いが本数を増加
させてほしい

273 女 長野 中央 宮ノ越 63 無職 1 1 1 1 1 1

木曽には病院が１カ所しかありませ
ん。ＪＲで松本の病院まで行きたいけ
ど、階段がきついのであきらめている
人が、多数います

（長野県の中央西線の宮ノ越駅につ
いて）体（足）が不自由の身では歩道
橋は使えません。バリアフリー化とし
て歩道橋はそのままにして、手前の
駅舎の近くに遮断機をつけて欲しい
です。冬は歩道橋の階段が凍りま
す。私はころんで左手の親指をいた
めました。いまでも力が入りません。
バリアフリー化にして頂きましたら、
電車も利用して、松本方面へ行く人
も多くなると思います。ぜひ考えて実
行して下さい、お願いします。
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

274 男 長野 中央 薮原 39 1 1 1 1 1 1
サービス業であることを忘れないよう
に！接客態度に若干問題あり。

本数を増やせば利用者が増える。
（経費の面を考慮していない意見で
すが…）

275 男 長野 中央 薮原 32 1 1 1 1 1 1
ホーム上の黄色線内に入ると音や光
で警告してくれるなど

本数を増やして欲しい。運賃がもう少
し安くなるとうれしい。

子供（ファミリー）と出かける際に電車
を利用したくなる工夫（仕掛け）作りを
してほしい。そうすれば車より電車の
方が楽だし、もっと利用する人も増え
ると思います。

276 男 長野 中央 薮原 1 1 1 1 1 1
無人駅化は安全対策が不十分にな
るのでしないでほしいです。

277 女 長野 中央 薮原 25 1 1 1 1 1 1
本数が少なく不便なので利用したくて
もしにくい。

278 男 長野 中央 薮原 35 1 1 1 1 1 1

279 女 長野 中央 奈良井 26 会社員 1 1 1 1 1 1

280 長野 中央 塩尻 1 1 1 1 1 1

中津川駅の駅員は乗客の少ない塩
尻方面行きのお客様に対して態度が
傲慢です。本数を減らした失策を乗
客のせいにしないでください。非常に
腹立たしいです。

名古屋を中心にしか考えていない交
通システムはいつか限界にきます。
人口の少ない地域でも本数は1時間
に1本、運賃は半分程度にするべき
です。ただし、ＰＲはしっかりと行なう
事です。

281 女 岐阜 高山 長森 48 公務員 1 1 1 1 1 1

高山線と本線のつなぎが悪い。無人
駅のため、夜間、女性・学生の安全
面。トイレがきたない。女性の数もど
うでしょう。

282 男 岐阜 高山 蘇原 21 会社員 1 1 1 1 1 1 本数が少ない

283 女 岐阜 高山 美濃太田 56 会社員 1 1 1 1 1 1
ポールを何本か立て、チェーンを必
要に応じて、引いたら動でしょうか。

浮浪者の臭いが、あちこちのベンチ
について、どこにも座れない。駅の待
ち時間がユウウツです。

高校生のマナーが悪く、出口付近に
座り込んで、通れない。

284 男 岐阜 高山 美濃太田 45 会社員 1 1 1 1 1 1

ＴＯＩＣＡ利用可能駅の拡充。　単線
(高山線）なのでやむを得ない事は理
解できるが、簡単に遅れることが多
いのを解消してほしい。車両の座席
の改善。

駅の電話番号を電話帳に掲載してほ
しい。　車掌さんは自分の乗務する
車両に愛着はないのでしょうか？ゴミ
やペットボトルが落ちていても、平気
で通り過ぎる人が多い。残念です。

285 男 岐阜 高山 美濃太田 62 無職 1 1 1 1 1 1 岐阜駅　トイレを二階にも設置して
・運賃が高い　　・利用者の思いを真
剣に聞く態度に欠ける

286 女 岐阜 高山 中川辺 68 会社員 1 1 1 1 1

利用者のマナーの悪さで事故も起き
ると思います。学生さんの少し思い
やりと対人の思いやりが足りないと
思います。

まわりをを見ていると反対ホームへ
来て、乗り遅れたりしてる方がいま
す。もう少し表示をわかりやすく出来
たらと思います。

私も三十年近く車でしたが、昨年１０
月から電車で通勤しております。お
世話になっております。新幹線も九
州へ帰るため、より利用しますが、で
きる限り夜行バスにて帰ります。料金
が安いからです。

287 女 岐阜 高山 白川口 80.78 無職 1 1 1 1 1 1
岐阜・白川口間の列車本数が少な
い。

高山線美濃太田駅から岐阜行きの
乗り換え時間が長く
、冬季・夏季辛い思いをしています。

288 男 岐阜 高山 白川口 56 会社員 1 1 1 1 1 1 列車が遅れたとき放送をしてほしい 普通列車をもう少し増やしてほしい。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

289 女 岐阜 高山 飛騨金山 84 無職 1 1 1 1 1 1

行き届いた表示がしてあるので安全
です。
ホームと列車の間が広いので落ちな
いか心配です。

私たち高齢者は電車のおかげで出
かけます。市内でも近くの医者でも大
事な足です。健康でボケないためも、
これからも厄介掛けますがよろしくお
願いします。キップが買えるのがあり
がたいです。いろいろ尋ねたり教えて
頂けるのがうれしいです。

290 男 岐阜 高山 飛騨金山 50 自営業 1 1 1 1 1 1

高齢者の利用の多い駅なのにバリア
フリーに対しては何もされていない。
列車の遅れ等の情報に対してＪＲ東
海からはまったく駅に対して連絡が
ありません。新幹線だけがＪＲ東海で
はないと思います。

291 女 岐阜 高山 飛騨金山 1 1 1 1 1 1
無人化になり不便。リニアはいらな
い。本数が少ない。駅の電話番号が
電話帳に載っていない。

名古屋駅のみどりの窓口できっぷを
買おうとして、ワイドビューひだのきっ
ぷと言ったら「はっ？」と怪訝な顔をさ
れ、「あー特急ひだ号のことですね」
と言われた。ワイドビューひだとパン
フレットでは宣伝しているけど？。

292 女 岐阜 高山 飛騨金山 53 会社員 1 1 1 1 1 1

293 女 岐阜 高山 飛騨金山 82 無職 1 1 1 1 1 1

先日、ひだ１５号で金山駅下車で感
じたことは、ホームと車両の段差が
高齢者には強く感じて「ほんに転倒し
た人があった話を聞いて、ほんにな
るほどと思いました。

私ども高齢者の足は、鉄道に頼って
おり(家族の若者には勤めがあり、頼
めないから）唯一の足です。車窓の
景色を楽しみながらの旅は最高で
す。

294 男 岐阜 高山 飛騨金山 67 1 1 1 1
大阪発、大阪行が停車しなくなって、
大変都合が悪い。

295 女 岐阜 高山 飛騨金山 70 無職 1 1 1 1 1 1

私の意見だけではなく、皆様が言っ
ておられますのは、少し前までは駅
にＴＥＬすれば、親切に列車の乗り継
ぎを、たとえば美濃太田で何番線に
乗り換えて、次に岐阜で何時にはっ
しゃですからと、答えてくださり、安心
して名古屋方面に出かけることがで
きましたが、今では、どこに問い合わ
せしたらよいのか、実に不便な世に
なってしまい、外出も少なくなりまし
た。もう、スマホでもなければ……と
巷の話です。こういった情報は、どこ
でお聞きすればよろしいでしょうか？

296 女 岐阜 高山 飛騨金山 76 主婦 1 1 1 1 1 1
陸橋の階段がとても大変だから、な
んとかならないでしょうか？老人では
大変です。

ワイドビューの回数が少ない

297 男 岐阜 高山 飛騨金山 88 自営業 1 1 1 1 1 1
高山線は岐阜・高山が主なのに美濃
太田で乗りかえが気に入らない
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

298 男 岐阜 高山 下呂 63 自営業 1 1 1 1 1 1
ホームの黄線より前に出ない。酔い
客に十分注意する。

高山線上り高山から下呂間で普通高
山発10時24分から14時48分まで2時
間余り普通が1本もないので不自由
だしおかしいと感じている。1本12時
台を増やして欲しい。

高山線で夜間、美濃太田から下呂間
でカモシカに出くわしたり衝突したと
き、1人運転士が対処して運転再開し
ているのには本当に頭が下がる。出
くわした運転士を表彰してやって下さ
い。

299 女 岐阜 高山 高山 57 着物講師 1 1 1 1 1 1

昨年9月に名古屋から高山へ高山線
を利用したＰＭ7時ころの便でしたが
金曜日にもかかわらず普通車の数
が少なく、あたかも指定にのせるた
めのように見えました。
駅員の感じも悪く2度と乗りたくないと
思いました。
それ以降バスを利用しています。

リニアの通らない地区の在来線を
もっと充実させてほしい。

300 男 岐阜 高山 高山 57 会社役員 1 1 1 1 1
高山線を利用しますが下りの特急を
もっと遅い時間にもあるとありがたい
です。

301 女 岐阜 高山 高山 47 主婦 1 1 1 1 1 1
事故にあわれた方は気の毒ですが、
個人のモラルにもよりますので、きり
がないと思います。

高山駅は観光地にもかかわらず、昔
のままで建物も老朽化しみすぼらし
い駅です。何とか風情のある駅にし
てほしいと思います。

両会社とのタイアップでお得なツアー
や安い料金(バスより）が増えれば、
もっと利用したいと思います。

302 女 岐阜 高山 高山 73 1 1 1 1 1
ホームからの転落事故は駅員の目
配りも限られるから、ホームの安全
柵の設置が必要だと思います。

・高山駅を早期に建て替えしてほし
い。(決定ですが）　・高速バス料金が
安いので、ＪＲにとっては不利　・お客
が乗っていない車両(５・６両）が通過
するのを目にする度、疑問に思う。

303 男 岐阜 高山 高山 40 会社員 1 1 1 1 1 1

ＪＲの社員は酒癖が悪い。踏切ない
場所、フェンスがない場所の見直し、
小さい子どもが入れないようにしてく
ださい。

・送迎用の降車レーンと駐車場　・介
護車両用の降車レーンと駐車場　・ト
イレや駅舎のバリアフリー化

週末のみ深夜列車増車　　踏切（踏
切がない場所など）ホーム事故防止

304 女 岐阜 高山 高山 60 自営業 1 1 1 1 1 1
足元に気持ちが向くように、足元に
発行物があったらどうでしょうか。(音
も）

ワイドビューでのこと。トイレのドアの
開き方がわからないと聞かれたこと
がありました。

人口の多い所は増やすことはやむを
得ないです。でも電車をリニューアル
しすぎです。現在の物を長く使う事は
出来ませんか。

305 男 岐阜 高山 高山 56 飲食業 1 1 1 1 1 1 個々の問題だと思います。
朝割だけではなく、夕割もあったらい
いと思います。

306 男 岐阜 高山 飛騨国府 42 公務員 1 1 1 1 1 1
転落防止柵(開閉式）の設置が有効
と思います。

飛騨国府駅は出入り口が、南側のみ
であるが、北側に市有地が隣接して
いるので、北口を設置すると便利に
なります。(無人駅なので）

高齢者の自動車免許を返上させる
代替として、公共交通機関の割引制
度を充実することが有効ではないで
しょうか。

307 男 岐阜 高山 飛騨古川 69 パート 1 1 1 1 1 1
高山ー坂上間の本数を増やして下さ
い。

308 女 岐阜 高山 飛騨古川 16 学生 1 1 1 1 1 1 増やして下さい。

309 男 岐阜 高山 飛騨古川 17 学生 1 1 1 1 1 1 本数を増やして下さい。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

310 女 岐阜 高山 飛騨古川 73 1 1 1 1 1 1
アナウンスに耳をかす良く聞くこと行
動するべし

安全運転をのぞみます

311 男 岐阜 高山 飛騨古川 63 小売業 1 1 1 1 1 1 柵を設ける
駅にＴＥＬしてもでない。ＴＥＬ応答を
親切に。

312 男 岐阜 高山 飛騨古川 76 無職 1 1 1 1 1 1

313 男 岐阜 高山 飛騨古川 56 公務員 1 1 1 1 1 1

ホームで待っていて大変恐い思いを
したことがあります。以前から思って
いましたが、ローカル線はゆっくり
ホームに入ってきますので、大丈夫
でしょうが、新幹線や大都市の駅で
は、猛スピードで入ってくる。ホーム
前で徐行できないのか？ゆっくり入っ
てこれないのか？

表に記入したが、新幹線ホームでは
どうして歩くくらいのスピードで、ホー
ムに入ってこれないのか。１分１秒早
く次の駅へ行かなければ、利用者は
増えないのか。いや安全な安心でき
るホームこそ、利用者は望んでいる
と思います。ホーム内では、歩くくら
いのスピードなら、もし万一、線路落
ちても事故は防げるかもしれませ
ん。

・運賃等もっと安価に！　・新幹線車
内限定の駅弁・スイーツ販売　・タレ
ントを起用、一回車掌など時間帯を
勤務はずす

314 女 岐阜 太多 可児 ＯＬ 1 1 1 1 1 1
各駅に駅員さんを配置することに尽
きると思います

駅のトイレの清掃が行き届いてない
ためか虫がたくさん集まり自分によっ
てくるためトイレを利用したいのに我
慢しています地面から天井までもう
少しきれいにしていただきたいです
駅員さんで笑顔の方がほとんどいな
いのが残念です　特に若い方の無愛
想さが改善されれば嬉しいです　多
治見駅の方はいつも丁寧に挨拶して
くださって大変好感が持てます

本数が少ないため名鉄からJRへの
乗り換えが大変不便です一時間あた
りの本数を増やしてください　車両の
温度が低すぎて風邪を引きそうです
外は暑いので温度を低くしてくださる
のはありがたいですが寒すぎます
友人に話したところJRは昔から車内
の温度が適切でないようです

315 男 岐阜 太多 根本 83 無職 1 1 1 1 1 1
太多線にできるだけ車掌を乗せて下
さい。

316 男 岐阜 太多 根本 66 1 1 1 1 1 1
全駅に防止柵が理想であるがJRは
いつも乗せてやるぞという姿勢が見
え見えです

近くの踏切がなくなり不便である代わ
りの線橋を設置してほしいまた踏切
が狭くて不便である交渉してもなかな
か進展しないのはどこが壁になって
いるのでしょうか

リニア新幹線は夢があるように見え
ますが高額な建設費の割にほとんど
トンネル式になるといいますが安全
面は　使用電力は3倍といいますが
電力の調達方法は

317 男 愛知 関西 八田 25 1 1 1 1 1 1
ホームの駅員が昔みたいに一人でも
居れば安心だが今は駅員がほとん
どいないのでは何かあっても・・・・

案内の駅員がホームにいないのは
危険だと思う昔はちゃんとホームに
人がいた　折り返しの余裕時間が少
ないからなのか新幹線意外では社内
の掃除をしないで汚いままで走ること
が多い

危ないバスツアーが増えたのは国鉄
時代にたくさんあった安価で安全安
心な急行列車がなくなり新幹線が各
停しかなくなったのがげんいん米原
や亀山など他社の列車とののりつぎ
が悪くなっている

318 女 愛知 関西 八田 48 学生 1 1 1 1 1 1
ひとり一人が気をつける事が大事だ
と思う。

先日、刈谷に行った際、名古屋まで
乗って待たずに乗れてよかったで
す。

八田の本数を増やしてほしいです。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

319 女 愛知 関西 八田 72 主婦

あまりＪＲは利用してないのですが、
週に４回くらい八田駅北口から入っ
て、エスカレーターで地下鉄の方へ
降ります。その八田北口ですが、ゴミ
が散乱しているのですが、なかなか
掃除されません。ある時、あまりひど
いので窓口の方に言ったのですが、
何か、この場所は掃除は対象外とい
うようなこと言われました。地下鉄の
方は、いつも清掃員がいてピカピカ
です。何とか、よく調べて対処してい
ただきたいです。やっぱり玄関です
から見苦しいです。このアンケートそ
の場所で、受けとりました。今も通り
ましたが、空き缶、タバコ吸いがらetc
敬礼　どこへ言えばいいのかわから
ないので、見当違いかもしれません
が、よろしく！！

320 男 愛知 関西 八田 58 公務員 1 1 1 1 1 1

３月に名鉄名古屋駅で知人が車両と
接触し、右腕を失いました。開閉式
の柵を全駅に設置していただきたい
です。

転落防止の柵をつけていただきた
い。

在来線(特に関西線）の本数を増やし
ていただきたい。朝夕は連結車両の
数を増やしてほしいです。

321 女 愛知 関西 春田 59 主婦 1 1 1 1 1 1
いつも満員なので車両を増やす。快
速を市内のみ各駅停車にするなどし
てほしい。

利用者の要望をいつでもお願いでき
る窓口がほしい。

322 女 愛知 関西 春田 32 主婦 1 1 1 1 1 1

関西線、本数や車両が少なくとても
不便です。春田駅は利用する人が多
いのに普通した止まらないので増や
してほしいです。運賃は、短距離は
いいけど、少し遠くなると400円位に
なり高く感じます。

323 男 愛知 関西 春田 60 会社員 1 1 1 1 1 1

 関西線春田駅では皆並んで黄線か
らはみ出す人はあまり見ませんが名
古屋駅ではよく見かける係員がいる
のだからもっときつく制するべき

JR関西線名古屋～春田利用させて
いただいておりますが朝のラッシュ時
カバンや足が定まらず大変な思いを
して2区間を乗りますもう一両多けれ
ばこんな状態はなくなるのではと思
います

関西線を15分間隔にしてほしいそれ
が無理ならば車両を増やしてほしい

324 女 愛知 関西 春田 64
ケアマネ
ジャー

1 1 1 1 1 1

325 女 愛知 関西 春田 47 パート 1 1 1 1 1 1

関西線は車両が少なく、本数も少な
いので不満。あと時間な正確でない
ことも。(遅れがち)　春田駅に快速が
停車することがよくあるが、それなら
乗れるようにしてほしい。ダイヤが乱
れているときは特に。　春田駅に公
衆電話、設置してほしい。9/6も(木)も
朝8:45に乗ろうとして駅に行ったが動
いていなくて、遅れる旨、連絡できず
困った。皆が皆、携帯を持っているわ
けではないのだから。よく遅れるＪＲ
は必ず公衆電話を設置すべきだ。

ずっと以前のことですが、たぶん2、3
年前。春田駅を降りてすぐ、傘を忘
れたことに気づき、春田駅の駅員さ
んに残っていたら、春田の駅から名
古屋駅に連絡してみてくれないかと
お願いしたら、「できない」とのことで
した。近鉄では、連絡してすぐ待って
いる駅に届けてくれたりしたのに、、
冷たいなと思いました。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

326 女 愛知 関西 春田 57 自営 1 1 1 1 1 1

関西線、昼間、春田駅停車の亀山駅
行きがなくなってしまって不便です。
ラッシュの時間帯に車両をもう少し増
やしてもらえると混雑から救われる
のですが、四日以西にもカード利用
できるようにしてほしいです。

ネットで切符が買えて便利です。お
得な切符をもっと増やしてもらうと(往
復割、宿泊とセット、周遊券等）利用
が増えると思います。高いので、自
家用車やバス(高速）を利用しがちで
す。

327 女 愛知 関西 春田 49 1 1 1 1 1 1
関西線の運行本数を１時間に３本以
上にしてほしい。（快速を減らして、
普通を増やしてほしい）

名古屋駅の関西線の発着ホーム（１
２・１３番線）にエスカレーターを設置
してください）

328 女 愛知 関西 蟹江 65 1 1 1 1 1 1

中央線は車両が多いのに関西線は
すごく少ない。増やしてほしい。それ
がだめなら1時間に2本と言わないで
4本にしてほしい。駅歩道橋にエレ
ベーターをつけてほしい。

329 男 愛知 関西 蟹江 51 会社員 1 1 1 1 1 1

関西線は単線であるので仕方がない
部分もあるが列車の遅れは大変不
満である。運行時間を延ばしても良
いので定刻に到着するようにしてほ
しい。乗り換えなどの予定が立たな
い。

330 男 愛知 関西 蟹江 34 会社員 1 1 1 1 1 1

ホーム柵はＪＲ東海のように時間帯
による編成の違いから難しいため、
ホーム幅を拡幅することで、十分な
移動スペースを作ることが必要と思
います。ホームが狭い。

蟹江駅を利用しています。ホームを
跨ぐ跨線橋に屋根がなく、雨の時は
不便です。利用者が多い割にはホー
ム幅が狭く列車進入時危険です。名
古屋・桑名間複線化。朝夕は名古
屋ー蟹江間が混雑するため車両編
成・ダイヤの見直し及び蟹江駅折り
返し可能な2面3線構造とし名古屋↔
蟹江間の列車を走らせることを望み
ます。

今後高齢化が進むことが言われま
す。駅のバリアフリー化は、高齢者の
利用促進に欠かせないと言われま
す。駅に魅力を持たせることが必要。
名古屋駅に「駅ナカ」のようなショッピ
ングゾーンを改札内に作り集客力
アップを図ることも必要と考えます。

331 女 愛知 関西 蟹江 45 主婦 1 1 1 1 1
東京ディズニーリゾートライナーのよ
うにホームに柵のように2重にすると
いいと思う。

バリアフリーになっていないので利用
しにくい。雨の日など傘を使いホーム
まで行くのもおっくうになります。屋根
を付けてほしい。改札口もどこからで
も入れるようにしてほしい。

少し遠くても近鉄を使うことが多い。

332 愛知 関西 蟹江 1 1 1 1 1
蟹江駅ですが、階段を昇り降りする
のに足の不自由な者にとってはつら
い。エレベーターを設置してほしい。

333 男 愛知 関西 蟹江 46 会社員 1 1 1 1 1 1
関西線を利用しているが車両が少な
い。特に名古屋18：18が2両はあり得
ない。

発車時のアナウンスを必要最小限に
してほしい。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

334 男 愛知 関西 蟹江 63 自営業 1 1 1 1 1 1

駅の切符売り場の窓口できっぷを購
入しようとしたら駅員が自販機がある
のでそっちで！と言われ腹立しく気
分が悪い。椅子に座っている駅員な
んかいらない。どうして窓口できっぷ
が買えないのか。今近鉄を使ってい
る。近鉄は良い。

335 女 愛知 関西 蟹江 65 無職 1 1 1 1 1 1
蟹江駅、終日南と北の2か所に乗り
入れ可能にして下さい。

336 男 愛知 関西 蟹江 36 会社員 1 1 1 1 1 1 あおなみ線のような柵を作る。
車内での携帯電話の通話は乗車拒
否してほしい。

337 女 愛知 関西 永和 17 学生 1 1 1 1 1 1 関西線の朝の本数を増やしてほしい

338 女 愛知 関西 永和 63 音楽指導 1 1 1 1 1 1
仕事で殆ど毎日ＪＲを利用しています
が、最近は遅れることが当たり前の
状態で非常に困ります。

上り線へ行く時、階段を使いますが、
エレベーターの設備は当分望めませ
んか？　体調の悪い時、春田や八田
へ車で送ってもらっています。

339 女 三重 関西 長島 58 団体職員 1 1 1 1 1 1
ダイヤの遅れが気になります。本数
を増加してほしいです。単線区間を
へらしてほしいです。

駅が冬は寒くて、夏は暑いです。せ
めて、囲いがあればうれしいです。

340 女 三重 関西 長島 60 主婦 1 1 1 1 1 駅員を一人はホームに配備を

関西線普通を利用する通勤客が多
いのにもかかわらず、朝・夕の客の
多い時２両編成？　中央線はガラガ
ラで５～６両？　ぜひ両を朝夕だけで
も増やしてほしい。一度現状を見ら
れたらいかがですか！！　朝・昼、い
つも遅れ時間通りに発着

名古屋駅のホームに駅員を！！　乗
り越し精算の窓口対応駅員を増やし
てほしい。行列になっている。

341 男 三重 関西 桑名 64 無職 1 1 1 1 1 1
列車の発着時ホームへ人を配置す
ることが第一（基本）

特定料金（私鉄との競合区間）は安く
助かっている。

新幹線・リニア新幹線を必要とする
多くは企業活動と思う。在来線は庶
民の足であり大切にしてほしい。

342 男 三重 関西 桑名 69 1 1 1 1 1 1
黄色の線がはげているところがあり
ます　たえず色をぬって下さい

関西線の複線化を求めます桑名駅
の東口から西口に移動する時入場
券がいります通行券（無料）発行を

関西線の車両を二両から常時4両に
編成して下さい

343 女 三重 関西 桑名 17 学生 1 1 1 1 1 1
車両を増やしてほしい　本数が少な
すぎる　もっと多くしてほしい

344 女 三重 関西 桑名 41 会社員 1 1 1 1 1 1

桑名駅で10/1の朝、7時17分の電車
を待つ客と、ホームに電車が入って
いるのにドアが開かず、待つ（７：３
４）客でごった返し。　機転を利かし
て、ドアを開けるべきだと思う。

関西線の名古屋駅は階段が２カ所し
かないからか、太閤(ソフマップ)側に
出るとき、足に障害があるので、とっ
ても不便。エスカレーターかエレベー
ターがほしい。

台風等で遅れて出発するときの案内
が少なすぎる。ホームに来て、駅員
がちゃんと確認すべき。快速みえの
ホームへの入りが遅い。先に来て、
並んでいても、後から来た人に抜か
されてすわれない。

345 男 三重 関西 桑名 70 無職 1 1 1 1 1 1

桑名駅窓口の社員にもう少し勉強を
してもらいたい、割引について。駅利
用のエスカレーターを設置してほし
い。
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県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

346 女 三重 関西 朝日 17 高校生 1 1 1 1 1 1
時間本数を増やしていただきたい
四日市で乗り換えが面倒です

347 男 三重 関西 朝日 54 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームの屋根が２両分しかない。朝・
夕のラッシュ時は５両編成でくる、屋
根の増築を。

会社が利益をあげているなら、運賃
の値下げをするべき。

348 女 三重 関西 朝日 73 無職 1 1 1 1 1 1

〇ダイヤについて、朝日ですが、名
古屋から桑名どめのすぐ後に快速亀
山行き(朝日は止まらない）　四日市
から普通になるのなら、なぜ桑名か
ら普通にならないのか。　・料金　桑
名は３３０円　朝日は４６０円　・バリ
アフリー　あれだけの階段を上れな
い人は利用できない。　朝日は利用
人数も増えているのです。桑名の隣
でなぜこれほど、不利なのでしょう。
（利用できる列車は少ないのに料金
は高い）

349 男 三重 関西 朝日 41 会社員 1 1 1 1 1 1

関西線　名古屋・四日市間の複線化
を実現してほしい。すれ違い列車の
待ち時間やダイヤ運行時間の精度
向上に期待する。

車両は新しくなっているが、単線区間
で、ダイヤが乱れるのは残念。

350 女 三重 関西 富田 64 会社員 1 1 1 1 1 1
富田駅(関西線)の(通勤時間帯だけ
でも）快速が停まってほしい。車椅子
の利用がしにくい。

351 女 三重 関西 富田 60 主婦 1 1 1 1 1 1
柵みたいなものがあって(新幹線のよ
うな)、そうすれば乗車位置にきちん
と並ぶだろうし、横入りもなくなる

名古屋行きの時はホームも楽です
が、帰り四日市行きの場合、改札口
までの階段が荷物を持ちながら大変
です。エレベーターがあると助かりま
す。

352 男 三重 関西 富田 54 会社員 1 1 1 1 1 1

ホームの安全面、何もしていないの
に意見出しようが無い。先日も子供
が物をホームに落としても連絡する
人なし。たまたま対処できたのが幸
いだった。

本年より快速が増えているが、富田
はほとんど通過四日市より亀山方面
は全て停車するが、桑名から普通に
してほしい。又普通列車も２両から３
両に（昼間省き）増車すべき。蟹江か
ら名古屋間すしづめ　八田下車不
可。

乗車券売り場だが朝の２時でよいの
で購入出来るように要望。夜は乗降
共に危うく思う。何か事件が起きてか
らしか対処しないのか？

353 男 三重 関西 富田 76 無職 1 1 1 1 1 1

ＪＲ富田駅を利用していましたが、無
人化になり、駅での案内やサービス
を受けることもなく、新幹線の切符も
名古屋まで出ないと買えず不便で
す。

以前はよくＪＲで京都、奈良へ行って
いたのですが、民営化になってから
乗り継ぎが不便になり、殆ど利用しな
くなりました。以前の急行「平安」や
「飛鳥」があったらなあと思います。

354 男 三重 関西 富田 47 会社員 1 1 1 1 1 1

駅の無人化　列車のワンマン化で
サービスダウン　通行人が駅を素通
りする（西口←→東口）　入場券を買
わなくてよいのか

関西線の完全複線化と車両の増車
をしないと、これ以上は客は増えない
であろう　２両では、いつもこんでいる
車内放送でいつもあやまっている

355 女 三重 関西 富田 67 主婦 1 1 1 1 1 1
アナウンスもよくきこえるし、まんぞく
です、つづけてね

名古屋に行く時、利用しています
今のままでまんぞくです、このままつ
づけてくださいね。

356 三重 関西 富田 会社員 1 1 1 1 1 1
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

357 女 三重 関西 四日市 67 保育士 1 1 1 1 1 1

国鉄時代にはホームに駅員さんがみ
えて、乗降りを見守り、もう少しで乗
れるとき発車を遅らせてもらったりし
て助かった。

快速みえは車両が増えてよい。近鉄
630円より460円で安い。以前はわり
ときっぷがスムーズに買えたが自販
機の為か駅員が1～2名ということが
多い。体の不自由な方には階段では
なく駅員がついてホームに行ける
か、エレベーターを付けてほしい。

利用者が少なくて、人員が少ないこと
や賃金が高くなってしまうでしょうが
安全第一の運行をしてほしい。新幹
線も10分も待てばくる便利さはある
が、もう少しゆとりのあるダイヤが安
全につながる。

358 女 三重 関西 四日市 65 年金者 1 1 1 1 1 1
人員がいません。本数が少ない。階
段のみ体力のない人は困る。無人駅
も多い。

359 女 三重 関西 四日市 71 無職 1 1 1 1 1 人員を増やして安全対策を。
エレベーターが必要。名古屋駅の近
鉄との距離を短くしてほしい。近鉄駅
との距離を短く。

ジパングをもう少し幅を広げてほし
い。（のぞみ乗車）

360 男 三重 関西 四日市 19 1 1 1 1 1 1

361 男 三重 関西 四日市 49 会社員 1 1 1 1 1 1
電車は車いすの場所があるのに、駅
にはエレベーターもなく、ホームにま
で行けない。

362 男 三重 関西 河原田 41 公務員 1 1 1 1 1 1

JR河原田駅にはトイレがありません
利用者の立場で必要性を考えている
のか疑問に思います最低限の利便
施設と必要だと思うのでトイレの設置
を検討していただくよう希望します

363 女 三重 関西 河原田 1 1 1 1 1

車掌も切符を見てない人がいるただ
乗りしている人はいい事さいわいに
してると思います雨ふってもいてもお
りてきてみてる人もいるけど

河原田のはしが雨ふると階段水がた
まっているかえてほしい

男の車掌が仕事してないまじめな人
もいるけど多くの人がいい加減であ
る教育すべきである

364 男 三重 関西 河原田 65 溶接士
高校生のマナーが悪すぎます　立ち
食いはするわ横一列に歩く悪い子が
多い

365 女 三重 関西 河原田 58 1 1 1 1 1 1
JR四日市駅階段だけしかなく大きな
荷物を持っているときとか老人には
ずいぶん負担が大きいのではないか

366 女 三重 関西 河原田 17 高校生 1 1 1 1 1 1
車両を増やしてほしい　本数がもっと
ほしい

367 女 三重 関西 河原田 31 会社員 1 1 1 1 1 1
防犯カメラの設置、駅員の配置を希
望（壁への落書き、ゴミの放置、自転
車の盗難が多く治安が悪いため）

車両は少なくてもいいので、ダイヤ数
を増やしていただきたい。そうすれば
利用者も増えるのでは。

368 女 三重 関西 河原田 27 会社員 1 1 1 1 1 1
柵をつける余裕があるなら、電車の
本数をふやしてほしいので、自分で
気をつけるしかないとおもいます。

通勤時間帯の電車の本数を増やし
てほしいです。

田舎なので、交通の便(バストか）が
悪いので、電車の本数がもっと増え、
電車を利用しやすい環境になるの
は、よいことだと思います。

369 男 三重 関西 加佐登 74 無職 1 1 1 1 1
加佐登→亀山→津　往復を利用して
いるが、亀山着→加佐登の待ち時間
が長くドッキングしていない。

上記の件　ダイヤ編成者が乗客を全
く無視している（入れ替え必要）
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について、よろしければご意見をお
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370 男 三重 関西 亀山 28 会社員 1 1 1 1 1 1
節電の声が大きいのにJRは冷房が
強すぎる意見を言っても

何も改善されない車内と外の温度差
が大きすぎるのでは　健康に悪いと
思います

371 女 三重 関西 亀山 58 会社員 1 1 1 1 1 1 乗り場が高い
電車の回数が少ないJRと近鉄駅を
南四日市と四日市の交差して近鉄の
いるところに駅を作って欲しい

新幹線乗るのに名古屋まで出て行
かないと乗れない

372 女 三重 関西 亀山 58 会社員 1 1 1 1 1 1 ホームと電車のすき間が気になる
一時間に一つは少ない回数を増やし
て

新幹線は名古屋にいかないと乗れな
い

373 女 三重 関西 亀山 58 会社員 1 1 1 1 1 1
改札口からホームへ行くのに台が
ホームが高い

ダイヤが乱れた時会社に間に合わな
い一時間に一つは少ない

関西線にて南四日市と四日市のあ
いだJR近鉄の駅をつくってほしいこう
さしているところ

374 男 三重 関西 亀山 34 会社員 1 1 1 1 1 1

個人的な意見ですが私は毎週亀山
～加茂の電車を利用しています夕方
亀山に変える際19:01の電車が伊賀
上野までしか行かないこの電車を亀
山行きに変更をお願いしたいまた１
車両ではなく2車両に増やして欲しい
結構待っている人も多い

375 男 三重 関西 亀山 58 会社員 1 1 1 1 1 1

 名古屋に通勤していますが四日市
～亀山間のLC化がなさればその都
度定期を出して機械にタッチではなく
通す必要がある新幹線よりも利用者
の立場で会社を運営する精神がか
けているのでは

JRと地下鉄でが共同でIC化のサービ
スが始まった我々は改札口でその他
の利用者の流れに乗れない日々の
想いを理解しせめて何年度の予定だ
けでも公表してほしい　駅ビルなんか
に投資するよりももっと利用者に目を

376 男 三重 関西 亀山 55 団体職員 1 1 1 1 1 1

名古屋駅12番13番はホームは他より
狭いため待つ人が少なくても反対側
ホームまで延びます通行に転落しそ
うで非常に危険です特に18:30発の
快速みえは入線が遅いので心配で
す入線時間等を早める対策を望みま
す

名古屋発の関西線の入線時間を早
めてほしい高齢者に寒暑期に長時間
待たせるのは気の毒である　関西線
は上り特急・快速列車に遅れが発生
しやすくダイヤの乱れが多い遅れる
ことを前提にして下り列車に余裕を
持ったダイヤにしてはどうか希望は
複線です

車掌は携帯電話についてお願いを
放送しています優先席で通話やメー
ル使用を見ても注意しません任意で
あっても強制ではないのなら放送を
止めて下さい私は通話には迷惑しま
す厳しく注意を望みます

377 男 三重 関西 亀山 28 会社員 1 1 1 1 1 1

節電の声が大きいのにJRは冷房が
強すぎる意見を言っても何も改善さ
れない車内と外の温度差が大きすぎ
るのは健康に悪いと思います

378 女 三重 関西 亀山 30 公務員 1 1 1 1 1 1
紀勢線の終電を津から亀山の区間
だけでももっと遅い時間まで運行して
ほしい

379 男 三重 関西 亀山 48 会社員 1 1 1 1 1 1

私鉄や都心で一部実施しているホー
ムドアの設置やホームへの駅員配置
を望む　郊外の駅にはホームに駅員
がいない駅が多い

平日関西線を通勤で利用しています
が夕方の名古屋発の列車の混雑が
ひどい名古屋ー桑名間だけでも列車
の増結をしてほしい　ほぼ毎日列車
が遅れるので早期ダイヤ見直しを考
えて欲しい

日中も一時間に2往復程度の運行本
数を確保して欲しい

380 男 三重 関西 亀山 53 会社員 1 1 1 1 1 1
単線のせいか到着時間が遅れること
が多く不便
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381 男 三重 関西 亀山 41 会社員 1 1 1 1 1 1

新幹線風の清掃技術はすばらしいと
思うが、在来線がなっていない。車庫
から入線した電車のあちこちにもゴミ
がたくさんある。途中、車掌もまったく
見て見ぬふり。若い車掌ほど拾わな
い。車内アナウンスで車内美化、ゴミ
の持ち帰りを運賃払っている客に要
望する前に、あなたたちが、襟を正し
なさい。

382 女 三重 紀勢 津 68 主婦 1 1 1 1 1 1
やはり監視体制の強化、駅員の増員
が必要です。

ワンマンカーはどうかと思う。最低2
人は必要。昔はバスにも車掌さんが
乗っていました。

私は、ＪＲのローカル的なところが大
好き。年をとると余計そう思います。

383 女 三重 紀勢 津 62 主婦 1 1 1 1 1 1
あまりにも今の社会が車中心になっ
ています。これは賛成できません。

384 女 三重 紀勢 津 68 主婦 1 1 1 1 1
全ての駅に柵を設けてほしい。ヒヤッ
とする場面がありました。酔った人、
目の不自由な人に欠かせません。

津駅の構内にはベンチが1つもない。
狭いせいもあるけど高齢化社会なの
に不親切だと思う。店舗を減らしても
休む場所を。

なぜ今以上速く行き来しなければな
らないのか。リニア新幹線の必要性
に大いなる疑問を持っています。

385 女 三重 紀勢 津 66 主婦 1 1 1 1 1
ホームに落とされるのではと不安に
なることがあります。防止柵をできる
だけ多く設置して下さい。

快速みえの周遊券（4枚）はとても重
宝しています。津発9時ころの列車を
走らせてください。高い近鉄特急に
乗らないと名古屋に10時ころ着きま
せん。改善お願いします。

リニア新幹線は必要ありません。生
活密着の路線の確保をお願いしま
す。新幹線「ひかり」の増発を。ジパ
ング倶楽部に入っていますが不便で
す。高齢者の外出を活発にさせるた
めにもよろしく。

386 女 三重 紀勢 津 73 1 1 1 1 1

安全柵はない誘導する駅員もいない
では視覚障害者は不安だらけ一般
利用者の善意に支えられているよう
では・・・そんな人ばかりいません今
の社会では

高齢者も元気な間は美術館など出て
歩きたい思いはたくさんありますリニ
ア新幹線の建設で利益を得ようとい
うことですねでも高齢者割引など安
価・安全であっても安心できる出来る
外出を楽しみめるのです

時々名古屋へ出ますJRをしたくとも
本数が少ないので運賃が高くとも本
数の多い近鉄を遣うことになり利用
回数が多いと財布の負担も増します
増便すれば利用者もふえると思うの
ですが

387 女 三重 紀勢 津 49 会社員 1 1 1 1 1
津市大谷踏切の待ち時間が長すぎ
る高架にすることで交通渋滞を引き
起こさないようにすぺき

快速みえの便数もっと増やして欲し
い

388 男 三重 紀勢 津 72 1 1 1 1 1 1

乗降客とあわせてホームの中を広げ
ることでよいのではないかやたら防
護施設に金をかけるより空間余裕が
あれば事故は防げる駅員の数が少
ないことも問題乗客も注意義務があ
る

JR紀勢線などローカル線の利用者
の大半が通学生であるこのタイムに
ただの一両しか使用しないのは利用
者を余計少なくする結果になる単線
とはいえダイヤの見直しさせないと
公共交通機関としての信頼に耐えな
い

JR東海の運賃に対するサービス企
画は他のJRグループに比べて少な
い老人が利用しやすいようサービス
改善を　鉄道を利用するダイヤ上の
イベントを多くして利用列車数をおお
くすることが大切で近鉄と競争する快
速みえのような運営を期待したい

389 女 三重 紀勢 津 81 1 1 1 1 1 1

小さな乗車人員の少ない駅には防止
柵はなくてもよいと思う　大きな駅で
並ぶ人のある場合は必要であると思
います

伊勢鉄道朝夕の本数を増やして欲し
い近鉄は本数が多いので名古屋等
の連絡でJRを利用しないことが多い

新幹線のぞみにジパングが利用でき
ないのは老人いじめでは　亀山駅で
JR東海とJR西日本との連携がうまく
行ってないのか柘植～亀山～津の
場合亀山～津までの待ち時間が長
い

390 男 三重 紀勢 津 71 1 1 1 1 1 1
座席指定で十分グリーン車はなくす
べきです
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①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

391 女 三重 紀勢 津 70 元保育者 1 1 1 1 1

息子に持病があり、いつ倒れるかわ
かりません。一度ホームから転落し
ました。新幹線にある安全柵がな
ぜ、一般のホームにはないのでしょう
か？

快速みえ、４両になりよかった。　・名
松線復旧を急いでほしい。　・リニア
はいらない。新幹線があれだけ便利
なのに、どうしてこれ以上要るのか!!
関西線のホーム(１３番）で１時間１本
の快速みえを待つ間に何本も出る。

鉄道大好きです。貨物も鉄道が安
全、人も。そのためには大都市から
大都市への鉄道網は、もうけっこう！
人間らしいくらしを今度考えてほし
い。在来線を切ってゆくようでは、鉄
道の発展はない。原点に立ち返って
ほしい。

392 男 三重 紀勢 津 80 無職 1 1 1 1 1
新幹線のような柵があれば、順次増
やしていけばよい。

阿漕駅近くに住んでいる。１日の本
数が少ない。(区間快速、特急優先で
あり、単線のためローカルは後まわ
しになる。ホーム間がこ線橋でバリア
でない。

新幹線などもうかる列車の開発が優
先され、単線のローカル線は過疎化
され、だんだん不便になる。

393 女 三重 紀勢 津 78 自営業 1 1 1 1 1 1 裏面③参考にして下さい。

①新幹線「ひかり」について ―　１時
間に２本は少ない。時間配分が片
寄っていて不便(上り）　②①に関連
するが、「のぞみ」特急券にジパング
割引が適用されないこと。　③津駅
ホーム…階段のある位置の両側ス
ペースが狭くてこわい(ふみはずさな
いかと心配）　④快速みえの車輌が
増えたが、指定券車輌も増え、その
号車が空いているのは、何とかなら
ないのか。

394 男 三重 紀勢 津 76 無職 1 1 1 1 1 1
転落防止策は管理者(経営側）の責
務である　［安全　安心最優先］

・ローカル線で赤字である所は廃止
し、自動車化する（バス化）　　・駅舎
付近は防犯上未防備、衛生面も悪い
（責任感がない）　　・都会優先である
が田舎は観化でよい

ＪＲは民営化になっても親方日の丸
主義である。乗せてやるという従業
員ばかりだ！！　警報や踏切の現状
通報してもなんの言葉もない。名称
背ｈんは廃止せよ。

395 女 三重 紀勢 阿漕 80 無職 1 1 1

在来線の本数は少なく駅員さんもい
ないので利用できなくなってしまいま
す。列車本数を増やし駅員さんを置
いてほしいです。

396 男 三重 紀勢 阿漕 74 無職 1 1 1 1 1 1
盆暮れの自動車事故を無くすために
「ＪＲの充実を」

合理化は「人減らし」しかないのか
「生首」を切ってはならん、雇用を正
規雇用に

397 男 三重 紀勢 阿漕 64 無職 1 1 1 1 1 1 自動ドア方式が良いと思います。

震災の時、踏切が閉まりぱなしにな
り、交通渋滞になり、多くの人が死亡
したとニュースで知りました。このよう
な事故は遠隔操作で対応出来ること
ではないでしょうか。

リニア、新幹線、デパート等の設備投
資に金を使い、借金をして在来線関
係の「保守、安全対策にはかねがな
いから出来ません」と言っているよう
に感じられます。

398 女 三重 紀勢 高茶屋 66 主婦 1 1 1 1 1 1

学生の登下校の時だけでも駅員さん
にいてほしい。からすの被害が多く、
襲われ、階段から落ちて、骨折した
子がいます。

399 男 三重 紀勢 高茶屋 70 無職 1 1 1 1 1 1

安全対策について　列車が到着する
と乗客が降りる前に乗り込んでくる客
をよく見かけるので安全対策状問題
があるので、駅員を増員するかアナ
ウンスでもっと広報するとよい。

ラッシュの時間帯については、もう一
本増発していただきたい。

36/42



２０１２年　利用者アンケート　　返信データ

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

満
足

や
や
満
足

ど
ち
ら
で
も
な
い

少
し
不
満

不
満

番
号

性
別

県名 線区 利用駅 年齢 職業欄

ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

400 女 三重 紀勢 高茶屋 70 無職 1 1 1 1 1 1
ホーム間の階段ですが、雨が降ると
水たまりが出来、歩きにくいので屋根
をつけてほしいです。

当駅は盲人の利用が多いのに駅舎
の出入り口のバリアフリー設備が無
いのは納得出来ない。事故があって
からでは遅いよ。

401 女 三重 紀勢 高茶屋 52 公務員 1 1 1 1 1 1
安全柵の設置、安全を呼びかけるア
ナウンスの充実、啓発活動の充実

・無人駅のため、特に夜間の安全面
で課題がある。また列車の遅れも多
く、事前の知らせも大変遅いです。問
い合わせも一括しての電話での問い
合わせしかないため、不安に感じて
います。災害が起きた場合の対応に
ついても、どの様に考えて見えるの
か説明をすべきです。

ダイヤ改正を行い、他車(私鉄）との
乗り継ぎを考えたダイヤにしてほしい
し、増便もしてほしい。便が少ないこ
とで余計に利用者が減っていると思
います。また駅前開発を積極的に進
め、地域の安全・安心の核となるよう
に工夫してみてはいかがでしょうか。

402 女 三重 紀勢 高茶屋 56 会社員 1 1 1 1 1 1 本数を増やしてほしい

403 女 三重 紀勢 高茶屋 50 主婦 1 1 1 1 1 1

線路両端の雑草を管理して下さい。
田植えから田刈りまでに溝から上の
線路わきのくさ刈りを６～７回させて
頂きます。

草刈りをしないと田んぼに、つる草状
のの草、背の高い草が、おおいかぶ
さってきて困ります。せめて４月～９
月の期間は、月１回位の割合で草刈
りをして頂きたい。

404 女 三重 紀勢 松阪 70 年金者
電話で時刻、運賃等を聞くと音声ガ
イドなので、年寄りにはとても聴取に
くい、ついていけない。

自動車では定員とシートベルトをしな
ければ違反になるのに公共交通機
関は座れなくても満員でも違反にな
らないのですか？とても危険を感じ
ます。

405 男 三重 紀勢 松阪 73 無職 1 1 1 1 1 1
ホームに駅員を置いてほしい。複線
にして駅での待ち時間をなくしてほし
い。特急優先はやめてほしい。

毎年払っている会費を無駄にしない
ためにジパング倶楽部での「ひかり」
利用をさせてほしい。「のぞみ」優先
はやめよ。

406 女 三重 紀勢 松阪 68 無職 1 1 1 1 1 1

きっぷ販売窓口を増やしてほしい。
（1から2に）高齢者は自動販売機を
使うのが困難。線路を複線にして待
ち時間をなくしてほしい。特急料金が
高すぎる。

新幹線の3割引きを「のぞみ」にも適
用してほしい。年会費を払っているの
だから当然ではないか。ホームに駅
員を配置できないか。近鉄・名鉄はし
ているではないか。

407 女 三重 紀勢 松阪 40 派遣社員 1 1 1 1 1 1

特急と快速の停車位置表示だけでな
く普通列車の停車位置表示や2列で
並んで下さいの表示をすれば少しは
マナーも良くなり狭いホームでの押し
合い等も少しはなくなるかも　特にマ
ナーが悪いから

快速みえの本数を増やしてほしい
特ダネ4切符を使えば名古屋へも安
価で行けるし近鉄特急より安い　1時
間に一本では少なく不便だから利用
しないのではなく利用し図らいだと思
う

私は津～松坂を通勤で利用　定期代
も安いし近鉄と比較すると1ｹ月で約
5000円も安いうまく利用すれば絶対
に便利　運賃・料金は津～松坂は安
いし満足している特ダネ4切符はとて
もお徳で私は良く利用しますが有効
期間1ｹ月はちょっと短い　ダイヤ本
数がもっとあれば特ダネ4切符も使い
やすくなる

408 男 三重 紀勢 松阪 50 1 1 1 1 1 1 定時制の確保

409 女 三重 紀勢 松阪 71 無職
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について、よろしければご意見をお
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410 女 三重 紀勢 松阪 42 会社員 1 1 1 1 1 1

3歳の時JR鳥羽駅で電車から降りる
際転落したことがあります扉が開く際
足元からホームまでの隙間なくすも
のが出るとか・・・ホーム側では乗降
口以外には防柵があればなどといろ
いろ考えました

一部対象で便利ではなく利用者みん
なに便利なJRであってほしいです
JRが重要な足であるという方も少な
くないと思います在来線にも視線を

ダイヤ回線は増えれば本当にうれし
いです　もし乗れないと1時間待ちと
かがありたまに不便を痛感します
近鉄の駅では不便なため毎日主要
駅まで行っています

411 女 三重 紀勢 多気 80 無職 1 1
乗り換えるとき階段を上って降りるの
が大変です。杖をついて歩いている
と間に合いません。

ほとんど最近は乗りませんが、今ま
で3人座席に中にあたると困りまし
た。

412 女 三重 紀勢 相賀 65 主婦 1 1 1 1 1
上記のことではないですが、ホーム
のゴミなんとかならないでしょうか（相
賀ホーム）

413 女 三重 紀勢 相賀 76 1 1 1 1 1 1

414 女 三重 参宮 田丸 35 主婦 1 1 1 1 1 1

無人化反対です。通学路も近くにあ
り無人化になるとたまり場になってし
まい、子供の安全性が心配です。学
生の子供達も多く不便になります。

415 女 三重 参宮 田丸 73 無職 1 1 1 1 1 1

416 女 三重 参宮 田丸 63 無職 1 1 1 1 1 1
高校生の利用の仕方を見ていると走
りこみ乗車多くて危険です

季節によってJRの料金が変わるの
は仕方のないことでしょうか　いつも
利用するのに時によって違うのは困
ります

近鉄とののりつぎ時間を合わせるの
は無理なのでしょうね

417 女 三重 参宮 田丸 64 1 1 1 1 1 1

東京都内のJR線転落事故が多発し
ているようですガードのないホームが
多いですが地方においてもやはり危
険です利益優先ではなく安全第一を
考えガードの設置を希望

田丸駅を良く利用しています新幹線
の切符を良く買っていますが無人化
すると大変不便です無人化しないで
下さい　快速みえの停車本数が少な
いのが不便　駅舎の無人化は青少
年の健全育成にもマイナスです

以前複線から単線に変わる直前で
緊急停車しその直後上り列車が走り
すぎて行き怖い思いをし又一時間以
上遅れその対応が事務的で誠意が
感じられませんでした安全第一に運
行して下さい

418 男 三重 参宮 田丸 50 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームで並ぶところで狭いところがあ
り並んで人をよけて通行する時に危
険を思った

参宮線の複線化

419 男 三重 参宮 田丸 52 公務員 1 1 1 1 1 1 在来線駅の無人化をしないでほしい

420 女 三重 参宮 田丸 35 会社員 1 1 1 1 1 1

台風の時電車がいつもの乗り換え先
に止まっていなかったのでどうなって
いるかたずねるとこんな日ですからと
薄ら笑いを浮かべられて腹立たし
かったもっとしっかり教育してほしい

電車が遅れない日のほうが珍しいく
らいほぼ毎日遅れる車内放送で遅
れた事の事実は放送するが申し訳あ
りませんと言う詫びの言葉は決して
言わないのが不愉快

421 男 三重 参宮 田丸 69 会社員 1 1 1 1 1 1 遅れや不通が多く不便である

422 男 三重 参宮 田丸 54 会社員 1 1 1 1 1 1
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423 女 三重 参宮 宮川 40 看護師 1 1 1 1 1 1

田舎なので仕方がないかもしれませ
んが本数が少ない。利用者が少ない
のでしょうが学生もいますし、もっと
本数を増やしてほしいです。のぞみ
を10分ごと運行するよりローカル線を
大切にして下さい。

424 女 三重 参宮 伊勢市 67 1 1 1 1 1 1

中央リニア新幹線の建設に反対しま
すせっかくある在来線の充実を願い
ます　伊勢市駅のJR側の構内トイレ
を洋式を一つでも作ってください

快速みえを良く利用します通勤通学
時間帯の車両をもっと増やしてくださ
い

425 男 三重 参宮 伊勢市 51 会社員 1 1 1 1 1 1
ホームの安全柵は設置できないの
か。車両によりドア位置が違うので、
難しいかもしれないが。

三重県内にリニアの駅は不要。県内
のＪＲ利便性向上には、下記の2点。

①名古屋・津間の複線化②快速みえ
の本数を1時間あたり、２or３本へ（そ
のうち1本のみ、現行どおり伊勢・鳥
羽、2本は津

426 女 三重 名松 一志 71 主婦 1 1 1 1 1 1
無人駅（一志駅）ですので、ごみ等が
散乱していることが多いです。

ダイヤ改正によって、すごく不便に
なってしまいました。松阪→名古屋→
奈良井　青空フリーパスの旅、松阪
の出発時間遅くなったため、快速に
乗れなくなってしまいました。残念、
残念、残念

427 女 三重 名松 伊勢大井 60 無職 1 1 1 1 1 1
リニアの建設は不要、予算ばかりで
地方の利便さは無視されている。庶
民の足としてのＪＲであってほしい。

名松線の早急な復旧を願う。美杉の
活性化のためにも

428 男 愛知 飯田 牛久保 60 会社員 1 1 1 1 1 1
牛久保駅には跨線橋はありますが屋
根がなく雨降り時困ります。是非とも
屋根の設置を希望します。

429 男 愛知 飯田 新城 57 会社員 1 1 1 1 1 1
フラフラしている酔っ払いは退場させ
る

飯田線の特急は、いつもガラガラな
ので必要ない。一車両だけのワンマ
ンでも良いので、もう少し本数をふや
してほしい。

駅の近くに無料駐車場を作る

430 女 愛知 飯田 東新町 67 1 1 1 1 1 1

根本的には個人が自分の命は自分
で守ることだと思います　海外の鉄
道についてのTVを見ているとホーム
に何の対策もありませんホームがと
ても低いですよね線路にテントの店
があったりでも事故が無い日本には
すぐ他人のせいにする　私の利用駅
はのんびりしていますこれで良いの
かも

ホームで列車を待っているとどうして
も線路上のゴミが目に付きます高校
生の乗降が多い当駅です捨てる人
が悪いのですが列車数が少ないの
でその間に非常勤らしき人が努力し
てほしいなと勝手に思っています私
が線路におりて拾っても構わないが
きっと怒られてしまうでしょうね

鉄道は良いです月に1～2回しか乗
れませんが旅気分です車より周囲が
良く見えますゆったりして時間をすご
せます車が無くては困る地域ですが
鉄道の発展を願っています

431 女 愛知 飯田 東新町 39 1 1 1 1 1 1
ゆっくり走る飯田線が大好きです田
舎に住む人間にとって大切な足です
ずっと残してほしいです

鉄道の利用を増やすことに賛成です
環境のことを考えると電車を選んで
乗ってしまいます豊橋ー名古屋の料
金がもう少し安いともっと利用しやす
いのにと思います
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ホームからの転落事故とその防止策
について、よろしければご意見をお
知らせ下さい。ご自身の体験でも結

構です。

具体的な要望があればご記入下さい

ＪＲ東海や新幹線へのご要望などご
記入ください。また、鉄道の利用を増
やすことについて、ご意見をお知らせ

ください。

①ダイヤ及び車 ②駅でのサービ ③運賃や特急料 ④駅の設備につ ⑤駅のバリアフ ⑥安全対策につ

432 女 愛知 飯田 東新町 67 1 1 1 1 1 1

433 男 愛知 飯田 東新町 73 1 1 1 1 1 1
乗り降りの部分を閉めて鉄柵をつけ
ると良いのですが費用がかかるので

新城駅止まりを東新町駅まで延長し
てほしい

434 男 愛知 飯田 東新町 63 1 1 1 1 1 1
雨天の日は屋根部分が少ないため
混雑するから危険だと思います

無人化になり駅、待合室等ゴミが散
乱しているのを良く見ますゴミ箱の設
置は可能ですか

ワンマンに1度しましたが一番前車両
までいくのはお年寄りにつらいと思い
ます

435 女 静岡 飯田 中部天竜 1 1 1 1 1 階段に手すりをつけてほしい。

436 男 静岡 飯田 中部天竜 65 無職 1 1 1 1 1 1

437 男 静岡 飯田 中部天竜 74 自営業 1 1 1 1 1 1

中部天竜の駅長は既存の椅子を全
部撤去し、佐久間病院へ治療に来る
お年寄りは皆さん座る椅子もなく、２
時間に１本来る電車を立って待って
います。安心とサービスの精神ないＪ
Ｒ東海の姿を見るとがっかりします。
駅員や乗務員にお願いしたり、頼み
ますと皆さん逃げ腰で、我々に言わ
れても困ります‥逃げるＪＲ東海は
社員教育で現場での要求は、本社に
連絡できないシステムですか？　社
長に聞いてみたい。

438 女 静岡 飯田 中部天竜 72 自営業 1 1 1 1 1 1

439 男 長野 飯田 平岡 70 1 1 1 1 1 1
本年4月より無人化になった飯田線
平岡駅全く一方的に無人化になった
残念です

飯田線より新幹線への連絡が全く無
視されているのであまり利用できず
残念です

440 男 長野 飯田 平岡 64 運転手 1 1
在来線の無人化をなくす　災害のと
きの対応が出来ないため

441 男 長野 飯田 平岡 76 農業 1 1 1 1 1 1
お知らせの放送が聞き取りにくい
村の公報と連絡が取れないもので
しょうか　上り12時頃の電車が欲しい

乗務員の接客の改善

442 男 長野 飯田 平岡 75 1 1 1 1 1 1 天竜峡駅の乗り換えをなくしてほしい

443 女 長野 飯田 平岡 78 1 1 1 1 1
飯田駅にエスカレーターがあればよ
いと思っています

年齢で病院に通います身体障害者
の手帳がありますが一人では大変な
ので車を使用します半額が使用でき
れば車でなく電車で飯田まで出やす
いです

444 男 長野 飯田 平岡 58 1 1 1 1 1 1
リニアはいらない　もっと高くてよいタ
バコも吸って借金に協力しているの
に地域の声など聞いていない

我地内を国策で通すことになり土地
を削られたが以来60年余親から自分
も線路脇の土手の草刈をしていたが
JRになって話したら入る許可がいる
とまでいわれやっていない

線路をまたいでの畑に通りたいと
いったがJR支社がうるさくて許可しな
いとまで言われた今年は我地外は
JRで刈っていた畑を貸したのにふざ
けるなではないか
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445 女 長野 飯田 平岡 80 自営業 1 1 1 1 1

①私鉄在来線ですので身体障害者
（せめて１・２度）は運賃半額にしてほ
しい。②天竜峡駅での乗換が老人に
は不便。なお時間待ちに、寒い時に
はたいへんです。

空を飛ぶ、飛行機の運賃が安くなっ
ているので、急行運賃がもう少し安く
なれば、とても有り難い。例えば豊橋
への。　天竜峡駅の電話番号を知り
たい

446 女 長野 飯田 平岡 70 無職 1 1 1 1 1 1
駅員さんが居ないので、自分で注意
するしかないのでは？後ろから押さ
ないように。

高齢者が多くなり、一人で電車に乗
れない人が多くなり困ったことです。

東京へ行くにもバスを利用する人が
多くなっているんでは？昔は新宿に
お昼に着く電車があって便利でした。

447 女 #N/A #N/A 春日 19 学生 1 1 1 1 1 1

駅で待つとき長い間待つので室内で
待てる待合室を作ってほしい。（名古
屋駅はせめてほしい）春日駅で乗降
りする人は意外と多いので本数を増
やすか、時間を変えてほしい。1本乗
り過ごすと40分以上も待つことにな
る。せめて30分にしてほしい。ベンチ
も増やしてほしい。人の多い所は特
に。（甥っ子と電車を待つとき座れな
くて大変です）

448 女 #N/A #N/A 70 無職 1 1 1 1 1
ＪＲ四日市駅の構内に入るときの階
段が多く（高く）とても怖かった。

名古屋駅の近鉄からＪＲまでの道の
りが遠く時間が足らず、ＪＲ駅の時間
を後回しにして乗ったこともある。近
鉄との連絡を密にしてほしい。

449 女 #N/A #N/A 団体職員 1 1 1 1 1 1
ホームの白線をもっと後方に下げて
はどうかと思う

古い小さな駅でもトイレをきれいにし
て下さい

450 男 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1
乗降が多い駅では駅員のホーム上
での誘導かホームドアの設置

武豊線朝ラッシュでも最大4両せめて
ピーク時だけでも1～2両増やしてほ
しい車両（313系)ばかりで面白くない

コスト削減のやり方に疑問　無人化
駅業務の営業時間短縮駅員無配置
にするならキセルさせない対策をし
てからだ

451 男 #N/A #N/A 1 1 1 1 1

452 男 #N/A #N/A 56 1 1 1 1 1 1

453 男 #N/A #N/A 51 会社員 1 1 1 1 1 1 快速みえの本数を増やしてもらいた
い

454 男 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

455 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1 リニアは必要ありません

456 男 #N/A #N/A 59 1 1 1 1 1

457 男 #N/A #N/A 72 建築業 1 1 1 1 1 1
電車通過までの踏切待ち時間が早く
から作動し不便発車または通過直前
までの時間を短縮改善してほしい

車両編成を少なくても本数を増やす
運行本数を減らすほど利用価値がな
くなり客離れが進む

458 男 #N/A #N/A 73 1 1 1 1 1 1

身延線駅舎近くにすむ最近ほとんど
無人化となり不便　安全上も不安が
多い　駅と言うと憩いの場でもあるは
ずだ輸送だけに特化し公共交通の
使命これでよいか
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459 女 #N/A #N/A 65 無職 1 1 1 1 1 1

東京で「ゆりかもめ」に乗りました。列
車の扉の開くときしか、入れないよう
になっていました。これはいいと思い
ました。

普段の暮らしでは車を利用すること
が多いです。でも遠出するときは、Ｊ
Ｒを利用します。感じることは、紀勢
線に乗ったとき、在来線が本数がな
く、とても不便になっている。特急は
あるのに、もうけ第一主義になってい
ると思いました。ますます高齢化が
進む中で、階段しかない駅は、使え
ないお年寄りが増えると思います。

460 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

鉄道の利用をしたいと思います。安
全性を重視して、高齢化になっても
利用したいと思うので、よろしくお願
いします。

461 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1
本数が少ない(高山線）　　朝の車両
も少ない(高山線）

462 女 #N/A #N/A 20 会社員 1 1 1 1 1 1

①朝７時～９時の車両を増やしてほ
しい。②枇杷島駅１３時以降、駅員、
窓口に人がいない、帰る時にいつも
カーテンが下がっておる。聞きたい時
に、人が誰もいないのはおかしい。

利用する回数が余りないのでわから
ない。皆が安全に、事故なく利用でき
るよう心がけてもらえれば。

463 #N/A #N/A

464 #N/A #N/A

465 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

466 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

467 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

468 #N/A #N/A 1 1 1 1 1
転落の危険を感じたことはないが、
貨物列車が駅を通過する時はスピー
ドが出ていて大変こわいです。

安全柵を設置してほしい。　　トイレ
が少ない。(岐阜駅）　駅の待合ス
ペースの椅子を設置してほしい。　運
賃・特に提起を安くしてほしい。名鉄
の方が安い。

469 女 #N/A #N/A 72 無職 1 1 1 1 1 1
ＪＲ無人駅が多すぎる。駅がすごく汚
れる。

470 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1
岐阜駅の緑の窓口を混雑時はすべ
て開けるべき。駅員無配置駅でダイ
ヤが乱れたとき分からない。

早くリニアに乗りたい。

471 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1

472 #N/A #N/A 1 1 1 1 1 1
信長電車など、観光振興につながる
事業を実施してください。
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